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Il lavoro di squadra divide i compiti e moltiplica il successo - Convegno RLS di Sito Porti
Italiani

LIVORNO - Al via il 19 maggio a Livorno, presso la Fortezza Vecchia, il

secondo convegno dedicato agli RLSS di Sito dei Porti Italiani, figure chiave

in ambito portuale, anelli di congiunzione tra le parti datoriali, le istituzioni e gli

RLS per le questioni che attengono alla tutela della sicurezza e dell'igiene in

ambito portuale durante lo svolgimento delle attività lavorative. L'iniziativa è

stata organizzata dagli RLSS del porto di Livorno con il supporto dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ed è stata pensata per

promuovere in modo sempre più incisivo la sicurezza nell'ambito del lavoro

portuale. Dopo i saluti istituzionali, è previsto l'intervento del vice ministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. A seguire una tavola rotonda

cui parteciperanno il segretario Generale dell'AdSP, Matteo Paroli, il vice

presidente dell'Ente Bilaterale Nazionale del Settore Portuale, Luigi Robba, il

presidente dell'AdSP del Mar Ligure Orientale, Mario Sommariva, il segretario

generale di Fise Uniport, Paolo Ferrandino, il presidente dell'Agenzia per il

Lavoro Portuale di Trieste, Franco Mariani, il Presidente di Assoporti,

Rodolfo Giampieri, il direttore generale di Assiterminal, Alessandro Ferrari, ed

esponenti del mondo sindacale. Completano la mattinata due focus specifici dedicati alla Vigilanza, Formazione e

Promozione e al Protocollo Porti PROGRAMMA 9:00 | Accoglienza e registrazione dei partecipanti 9:15 | Welcome

coffee 9:30 | Saluti di benvenuto a cura degli RLSS Luciano Guerrieri (Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale) Paolo D'Attilio (Prefetto di Livorno) Eugenio Giani (Presidente Regione Toscana) Luca

Salvetti (Sindaco di Livorno) Amm. Gaetano Angora (Direttore Marittimo della Toscana) 10.00 | Intervento di Edoardo

Rixi (Vice Ministro Infrastrutture e Trasporti) 10:20 | # TAVOLA ROTONDA Intervengono: M. Paroli (Segretario

Generale AdSP MTS), L. Robba (Vicepresidente Ente Bilaterale Nazionale del Settore Portuale), M. Sommariva

(Presidente AdSP Mar Ligure Orientale), P. Ferrandino (FISE UNIPORT), F.P. Mariani (Presidente ALPT), R.

Giampieri (Presidente Assoporti), A. Ferrari (Direttore Assiterminal), CGIL, CISL, UIL Modera: M. Casale 11:45 | #

FOCUS VIGILANZA, PREVENZIONE E FORMAZIONE Intervengono: RLS, RLSS, C. Capuano (AdSP MTS), R.

Consigli (PISLL), CF CP G. Fusco (Capitaneria di Porto) # FOCUS SICUREZZA E PROTOCOLLO PORTI

Intervengono: RLS, RLSS, C. De Luca (AdSP MTS), G. Bianco (Regione Toscana) 13:10 | Fine dei lavori.

Corriere Marittimo

Primo Piano
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Hannibal ha attivato un nuovo servizio intermodale tra Milano e Trieste

Hannibal, la società di trasporto multimodale di Contship Italia, ha

recentemente inaugurato un nuovo servizio intermodale tra Milano e Trieste

che collega la piattaforma logistica di HHLA PLT Italy dello scalo portuale

giuliano con il terminal intermodale di Melzo operato dalla Rail Hub Milano del

gruppo Contship Italia. Il collegamento, destinato a semitrailer, container

marittimi e a qualsiasi altro equipment, è gestito come un sistema ferroviario

aperto. In una prima fase iniziale il collegamento ha una frequenza di tre

circolazioni settimanali, con la prospettiva di passare a collegamenti

giornalieri entro fine 2023. Il nuovo servizio si aggiunge agli oltre 45

collegamenti settimanali attivi sul territorio nazionale e consente rilanci per

tutto il Nord Europa attraverso il network di Hannibal e dei propri partner. La

trazione è affidata a Oceanogate, società anch'essa parte del gruppo

Contship Italia. Il progetto è stato sviluppato in collaborazione con Francesco

Parisi Casa di Spedizioni e Alpe Adria che si occuperanno della liaison

operativa e commerciale con gli stakeholder dello scalo giuliano.

Informare

Trieste
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Hannibal, è stato inaugurato un nuovo servizio intermodale tra Milano e Trieste

Continua a crescere il network ferroviario europeo che diventa sempre più

interconnesso ed integrato Melzo - È ufficialmente partito il il nuovo servizio

ferroviario che collega il terminal HHLA PLT di Trieste con Rail Hub Milano

Melzo del Gruppo Contship Italia. Il collegamento, destinato a semitrailer,

container marittimi e a qualsiasi altro equipment, sarà gestito come un

sistema ferroviario aperto . In una prima fase iniziale avrà una frequenza di tre

circolazioni settimanali, con la prospettiva di passare a collegamenti

giornalieri entro fine 2023. Il nuovo servizio si aggiunge agli oltre 45

collegamenti settimanali attivi sul territorio nazionale e consente rilanci per

tutto il Nord Europa attraverso il network di Hannibal e dei propri partner. La

trazione è affidata a Oceanogate, sempre gruppo Contship Italia. Il progetto è

stato sviluppato in collaborazione con Francesco Parisi Casa di Spedizioni e

Alpe Adria che si occuperanno della liaison operativa e commerciale con gli

stakeholder dello scalo giuliano. "Sono felice di annunciare questa importante

novità per il nostro Gruppo" ha commentato Cristiano Pieragnolo, Managing

Director di Hannibal. "Il nuovo collegamento è per noi strategico poiché ci

permette di offrire una maggiore capacità per tutti i traffici da/per Turchia. Oltre il 60% dei flussi import/export della

Turchia passa, infatti, dal Terminal di Trieste e questo collegamento ci consente di integrare al meglio i flussi marittimi

e continentali. Non solo, è anche conferma dell'impegno del Gruppo Contship Italia verso una logistica sempre più

sostenibile grazie allo sviluppo del trasporto strada - ferrovia e la conseguente riduzione dell'impatto generato dalle

nostre attività".

Ship Mag

Trieste
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Hannibal avvia un nuovo servizio intermodale tra Milano e il porto di Trieste

Ha preso il via un mese fa, ovvero lo scorso 18 aprile, un nuovo servizio

intermodale tra il terminal Hhla Plt di Trieste e lo scalo Rail Hub Milano di

Melzo del gruppo Contship Italia. Destinato a semitrailer, container "e ogni

altro equipment", il collegamento è di tipo aperto e in questa prima fase ha una

frequenza di tre circolazioni settimanali. Obiettivo di Hannibal, l'operatore

intermodale parte del gruppo Contship che lo promuove, è però di renderlo

giornaliero già entro la fine del 2023. A occuparsi della trazione è l'impresa

ferroviaria Oceanogate, pure del gruppo Contship Italia, ma al servizio

collaborano anche le triestine Francesco Parisi Casa di Spedizioni e Alpe

Adria, che - spiega una nota di Hannibal - "si occuperanno della liaison

operativa e commerciale con gli stakeholder dello scalo giuliano". Il nuovo

collegamento - ha commentato Cristiano Pieragnolo, Managing Director di

Hannibal - "è per noi strategico poiché ci permette di offrire una maggiore

capacità per tutti i traffici da/per Turchia". Oltre il 60% dei flussi import/export

della Turchia secondo il manager passa infatti da Trieste, pertanto "questo

collegamento ci consente di integrare al meglio i flussi marittimi e continentali".

Shipping Italy

Trieste
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Crociere, intesa Comune di Venezia e Norwegian Cruise Line Holding

Promozione e salvaguardia in attesa nuovo terminal Marghera Venezia, 18

mag. (askanews) - Accordo tra Comune di Venezia e Norwegian Cruise Line

Holding per la promozione e la salvaguardia di Venezia in attesa del nuovo

terminal crociere a Marghera. Navi più piccole, numero contingentato di

approdi in rada, gestione dei flussi, sensibilizzazione dei passeggeri alla

campagna #EnjoyRespectVenezia e 600.000 euro all'anno per partecipare

l'animazione culturale e sociale della Città. La Giunta del Comune di Venezia

ha ratificato oggi un accordo con la società Norwegian Cruise Line Holding

(NCL) finalizzato alla promozione e salvaguardia della Città, al fine di

promuovere un turismo di qualità, finalizzato alla tutela del patrimonio

culturale, architettonico e paesaggistico della laguna, promuovendo una

distribuzione nel tempo e nello spazio dello stesso. NCL si impegna, in

particolare, a compiere una serie di azioni positive, quali: utilizzare navi con

massimo 100.000 tonnellate di stazza; ormeggiarle oltre le 2 miglia nautiche

da Punta Sabbioni per non ostacolare le attività delle spiagge; limitare le

toccate ad un massimo di 15 l'anno e non superiori a 3 per mese; escludere i

fine settimana, i festivi e i pre-festivi, al fine di evitare congestionamenti di flussi turistici; fornire ai passeggeri già in

nave materiale informativo della campagna #EnjoyRespectVenezia finalizzato ad orientare i visitatori verso l'adozione

di comportamenti responsabili e rispettosi dell'ambiente e dei suoi abitanti. Navigazione articoli.

Askanews
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Nominati i Sindaci di Venezia e Taranto in seno alla Conferenza di Coordinamento delle
AdSP

(Sindaco di Venezia Luigi Brugnaro e i l  Sindaco di Taranto Rinaldo

Melucci)Roma. Il Sindaco di Venezia rappresenterà le Città metropolitane,

mentre il Sindaco di Taranto i Comuni d'Italia.La Conferenza Nazionale di

Coordinamento delle Autorità di Sistema Portuale (AdSP) rappresenta un

tassello fondamentale della riforma della governance portuale italiana, avviata

con il D. Lgs. n. 169/2016, con importanti compiti, tra cui coordinare i grandi

investimenti infrastrutturali, pianificare l'urbanistica portuale, le strategie di

concessione demaniale, di marketing e la promozione internazionale dei

sistemi portuali.La Conferenza, presieduta dal Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti e composta dai Presidenti delle AdSP oltre a cinque

rappresentanti della Conferenza Unificata (tre delle Regioni, uno delle Città

Metropolitane e uno dei Comuni), ha natura consultiva, d'indirizzo e

propositiva.Nell'ambito di quest'organismo RAM (Rete Autostrade del Mare)

partecipa alle sedute della Conferenza svolgendo funzioni di segreteria e

supporto tecnico ai lavori (ex art 11-ter della legge 28 gennaio 1994, n. 84,

modificato dal D.Lgs. 232/2017 c.d. Correttivo Porti).La designazione di Luigi

Brugnaro, è stata proposta dal Presidente dell'ANCI, Antonio Decaro, e ratificata ieri dalla Conferenza Unificata per i

rapporti tra lo Stato, le Regioni e le Province autonome, Città e Autonomie locali; nella stessa seduta Decaro ha

designato il Sindaco di Taranto, Rinaldo Melucci, a rappresentare i Comuni; questi saranno membri della Conferenza

Nazionale di Coordinamento delle Autorità di Sistema Portuale, istituita presso il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti.Brugnaro nel ringraziare ha dichiarato alla stampa: Metterò a disposizione del sistema Paese l'esperienza

maturata sia in ambito amministrativo oltre che, soprattutto, in ambito imprenditoriale e confindustriale. I porti, data la

nostra posizione nel cuore del Mediterraneo, sono un asset fondamentale per lo sviluppo economico dell'Italia e

questo incarico è un riconoscimento alla Città di Venezia e alla sua millenaria storia di rapporto con il mare e con le

attività navali. I porti d'Italia, ha concluso, devono lavorare uniti e in sinergia. Il nostro obiettivo non è competere tra

noi, ma creare un sistema integrato polivalente e intermodale che competa a livello internazionale. Lavorerò con

questo obiettivo per lo sviluppo dei nostri porti e del Paese.Sono onorato di poter rappresentare i colleghi di tutt'Italia

in questo fondamentale organismo di indirizzo, ha dichiarato Rinaldo Melucci, e cercherò di riversare in questo

incarico la mia esperienza professionale, ma anche quella di amministratore della nostra capitale di mare', rilevando

l'importanza che questo settore ha soprattutto nel Meridione, come volano di diversificazione e sviluppo. Faccio i miei

complimenti anche al collega Luigi Brugnaro, Sindaco della Città metropolitana di Venezia, con il quale condividerò

questo percorso.La Redazione de IL NAUTILUS formula ai Sindaci di Venezia

Il Nautilus
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e Taranto gli auguri di buon lavoro.

Il Nautilus

Venezia



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 33

[ § 2 1 8 0 6 4 4 4 § ]

Un convoglio largo otto metri: transito eccezionale per il Mose, chiusure autostradali

L'autostrada A4, il Passante di Mestre e la A57-Tangenziale di Mestre

saranno interessate dal passaggio del trasporto, che partirà da Portogruaro.

Previste chiusure e rallentamenti Un convoglio composto da quattro mezzi

speciali attraverserà nella notte tra venerdì e sabato l'autostrada A4, il

Passante di Mestre e la A57-Tangenziale di Mestre, uscendo allo svincolo di

Mira-Oriago. Si tratta di manufatti che andranno a comporre le paratie del

Mose alle bocche di porto della laguna di Venezia: un trasporto veramente

eccezionale, unico nel suo genere, soprattutto per dimensioni. Sarà largo,

infatti, ben 8 metri e occuperà un'intera carreggiata dell'autostrada. Le

informazioni sulla chiusura Per questa ragione sarà eccezionale anche il

dispiegamento di personale operativo che verrà messo in campo dalle

concessionarie Autovie Venete e Cav a partire dalla mezzanotte di venerdì,

da quando cioè il trasporto partirà da Portogruaro. In particolare, Autovie

Venete metterà a disposizione due squadre di segnaletiche, coadiuvate da

due ausiliari alla viabilità, da un regolatore e un coordinatore della viabilità

della concessionaria, da ulteriore personale tecnico e dalla polizia stradale. A

ciò si aggiungono anche le scorte tecniche che monitoreranno il transito dei mezzi eccezionali. Per consentire il

passaggio del convoglio sarà necessario dalla mezzanotte di venerdì e fino al termine delle attività (indicativamente le

3 di sabato) effettuare l'uscita obbligatoria allo svincolo di Portogruaro per chi proviene da Trieste e allo stesso tempo

chiudere l'immissione in A4 direzione Venezia per chi proviene dalla A28 (Conegliano-Portogruaro). Dall'entrata nel

Passante di Mestre in poi il testimone passerà a Cav, che metterà in campo quattro ausiliari della viabilità e due

coordinatori, oltre alla polizia stradale e alla scorta tecnica. Il convoglio percorrerà il Passante in direzione Milano fino

al Bivio con la A57 a Dolo, per poi imboccare la A57 in direzione Venezia ed uscire alla stazione di Mira-Oriago,

proseguendo sulla viabilità ordinaria. Gli svincoli interessati sul Passante e Mirano-Dolo in A57 verranno chiusi

temporaneamente al transito del convoglio. Inevitabili i rallentamenti al seguito del convoglio: eventuali code saranno

comunicate in tempo reale sui pannelli a messaggio variabile lungo la tratta e attraverso i canali informativi delle due

società. Sabato restringimento di carreggiata per lavori in tangenziale Nel fine settimana Cav procederà al rifacimento

della pavimentazione nel tratto di A57-Tangenziale di Mestre in direzione Milano prossimo allo svincolo di Mirano-

Dolo. Per questo motivo si renderà necessario chiudere due corsie su tre in carreggiata ovest (direzione Milano) tra

gli svincoli di Mira-Oriago e il bivio con la A4 a Dolo. In particolare, il cantiere sarà operativo dalle 21.30 di venerdì 19

alle 6 di domenica 21 maggio e prevede la chiusura dello svincolo di immissione da Mirano-Dolo nella sola direzione

Milano. Il traffico in entrata sarà pertanto deviato verso la stazione di Mira-Oriago. Durante i lavori la
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carreggiata sarà ridotta da tre a una sola corsia. Dalle 22 chiuderà anche lo svincolo che dalla stessa carreggiata

ovest della A57 (direzione Milano) immette sul Passante di Mestre in direzione Trieste. Per muoverti con i mezzi

pubblici e in sharing nella città di Venezia usa la nostra Partner App gratuita.
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Savona, ancora guasto il ponte della Darsena. Canavese (Autorità Portuale): "I tecnici
effettueranno le verifiche"

Dopo essere stato sistemato a gennaio, lo stop per l'attraversamento

pedonale del porto si era verificato ciclicamente nei mesi di marzo ed aprile e

ora nuovamente da martedì scorso Ancora una volta è guasto il ponte mobile

della Darsena. Dopo essere stato sistemato a gennaio, lo stop per

l'attraversamento pedonale del porto si era verificato ciclicamente nei mesi di

marzo ed aprile e ora nuovamente da martedì scorso. "Stiamo facendo fare

dei controlli e oggi di nuovo i tecnici effettueranno le verifiche" ha spiegato il

direttore dell'ufficio territoriale di Savona dell'Autorità Portuale Pao lo

Canavese. Per due settimane ad inizio gennaio il ponte Pertini era rimasto

chiuso al transito per consentire una serie di interventi di manutenzione

straordinaria programmata indispensabili per ridurre al minimo l'incidenza di

possibili guasti. A novembre del 2022 per quattro giorni non era stato

transitabile con la causa che era stata riscontrata nell'attivazione del sistema

di sicurezza che lo aveva preventivamente bloccato come avvenuto lo scorso

18 luglio. Erano state effettuate verifiche sulla sensoristica da parte di tecnici

specializzati e di addetti dell'Autorità di Sistema Portuale per evidenziare

cosa abbia attivato il sistema di blocco, grazie al quale è garantita la funzionalità dell'infrastruttura nel rispetto della

sicurezza di natanti e cittadini. A luglio un gruppo di commercianti avevano diffidato e richiesto i danni per la rottura

del ponte Leon Pancaldo all'Autorità Portuale. La richiesta che gli esercenti avevano elaborato in forma scritta era,

oltre ad avere informazioni inerenti alle modalità di gestione del guasto e delle precise tempistiche, un risarcimento di

tutti i danni subiti e subenti a causa della situazione che aveva inciso profondamente sugli incassi e sulla relativa

organizzazione del lavoro. Infatti oltre ai mancati guadagni che gli esercenti riferivano in relazione alla rottura del

ponte, l'assenza di informazioni da parte delle autorità competenti in merito alle tempistiche di risoluzione del guasto,

avevano comportato ai titolari delle gravi mancanze organizzative inerenti all'acquisto delle materie prime e degli orari

e dei turni del personale.

Savona News
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Stazioni Marittime Spa Genova, 2022 chiude con boom crocieristi

(ANSA) - GENOVA, 18 MAG - Stazioni Marittime spa di Genova chiude il

2022 con utile netto di oltre 969 mila euro e un fatturato di 24 milioni e mezzo

di euro con un incremento del 24% rispetto al 2021. Il bilancio della società è

stato approvato oggi durante l'assemblea degli azionisti presieduta da

Edoardo Monzani. Dai dati emerge anche che il cash flow si è attestato a

circa cinque milioni di euro. Il 2022, per la società è stato un anno positivo per

quello che riguarda l'andamento del traffico dei traghetti e delle navi da

crociere nel porto di Genova. Per quanto riguarda il numero dei crocieristi, il

2022 registra numeri da pre-pandemia con 328 navi e 1.081.178 crocieristi,

(di cui 421.334 home port e 659.844 in transito). Un risultato che pone il 2022

secondo solo al 2019 (anno record in assoluto, con le sue 1.349.370 unità)

come numero di crocieristi registrati nel porto di Genova. Nel 2021, anno in

cui erano ancora in vigore le restrizioni Covid-19, i passeggeri erano stati

416.386. In crescita anche il traffico traghetti, con la sola eccezione di quello

commerciale. I passeggeri sono stati 2.175.116 (+29,60% rispetto ai

1.678.315 del 2021). La Sardegna ha incrementato di circa 276.500

passeggeri rispetto al 2021, la Sicilia 98.200, la Corsica circa 31 mila e il nord Africa circa 75.400. Le auto traghettate

sono state 803.995 (+26,71%) e le moto 57.830 (+49,28%). Per il 2023 la società prevede un contenuto incremento

del traffico traghetti e confermare il trend di deciso incremento per quello delle crociere. Nel 2023 verranno

movimentati 328 scali con circa 1 milione 450mila crocieristi, di cui 580mila home port e 870 mila transiti. (ANSA).
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Riparazioni navali Genova: sciopero unitario per rinnovo contratto integrativo

lavoratori metalmeccanici delle riparazioni navali del Porto di Genova per

chiedere il rinnovo del contratto integrativo del settore. I lavoratori si sono dati

appuntamento nelle adiacenze di Varco delle Grazie e hanno dato vita

all'assemblea che ha avuto per oggetto la proposta degli industriali. «Quanto

proposto dalla controparte, soprattutto rispetto alle condizioni economiche e

al raggiungimento degli obiettivi, è stato giudicato non soddisfacente

dall'assemblea che peraltro ha considerato tardiva la convocazione del 30

maggio prossimo per proseguire la trattativa», spiega Luca Marenco ,

rappresentante Fiom Cgil riparazioni navali Porto di Genova. «Per accelerare

i tempi del rinnovo conclude , visto che il contratto è scaduto da ormai 5 mesi,

alla mobilitazione odierna ne potranno seguire altre». LASCIA UNA

RISPOSTA.

BizJournal Liguria
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Stazioni Marittime di Genova, bilancio 2022: utile netto 969.828 euro, fatturato 24,5 mln

Decisa crescita dei croceristi in transito rispetto ai croceristi home port Il dato

è stato approvato in data odierna dall'assemblea degli azionisti della società.

Il fatturato, pari a 24,5 milioni di euro, è aumentato del 24% circa rispetto al

2021, mentre il cash flow si è attestato a circa 5 milioni di euro. Il 2022 ha

registrato 328 toccate nave con 1.081.178 croceristi, di cui 421.334 home

port e 659.844 in transito: un risultato decisamente in forte crescita rispetto al

2021, anno ancora parzialmente condizionato dalla pandemia. Ma soprattutto

un risultato che pone il 2022 secondo solo al 2019 (anno record in assoluto,

con le sue 1.349.370 unità) come numero di croceristi storicamente registrati

nel porto di Genova. Da rilevare la conferma di una decisa crescita dei

croceristi in transito rispetto ai crocieristi home port con una importante

inversione delle percentuali sul totale dei croceristi movimentati. Basti notare

che nel 2022, rispetto al 2019 preso a parametro come ultimo anno prima

della pandemia, l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei passeggeri

movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre per contro i passeggeri

home port sono passati dal 52,73% al 38,97%. Rispetto al 2019 quindi

l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei croceristi annuali movimentati è incrementata di 14 punti a scapito

della percentuale di incidenza dei passeggeri home port. Il traffico traghetti nel 2022 ha chiuso con un incremento

rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale: passeggeri 2.175.116 (+29,60%) auto

803.995 (+26,71%) moto 57.830 (+49,28%) metri lineari 2.064.503 (- 4,49%) Rispetto al 2021 sono stati movimentati

496.801 passeggeri in più. La Sardegna ha incrementato di circa 276.500 passeggeri rispetto al 2021, la Sicilia circa

98.200, la Corsica circa 31.000, il Nord Africa circa 75.400. Per il 2023 si prevede un contenuto incremento del

traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una percentuale del + 2-3%. Il traffico crociere dovrebbe

confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023 verranno movimentati 328 scali con circa 1.450.000

crocieristi, di cui 580.000 home port e 870.000 transiti.
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Consiglio municipale sul porto con Rixi, Toti, Bucci e Signorini: video in piazza, strade
transennate

Appuntamento oggi, venerdì 19 maggio, alle 18 nella sede municipale di

piazza Gaggero di Voltri. I comitati cittadini invitano alla partecipazione

Mentre si attende la prossima seduta della commissione consiliare sul porto e

sulla fabbrica dei cassoni per la diga a Pra', è stato convocata per oggi,

venerdì 19 maggio, una seduta del consiglio municipale del Municipio Ponente

a cui parteciperanno anche il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e

il viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi , oltre che il

sindaco di Genova Marco Bucci, il presidente di Autorità portuale Paolo

Emilio Signorini e l'assessore al Porto Francesco Maresca. Si parlerà di

piano regolatore portuale, terminal di Pra' e naturalmente della fabbrica dei

cassoni. Appuntamento alle 18 nella sede municipale di piazza Gaggero di

Voltri. I comitati del ponente, dopo manifestazioni dibattiti pubblici assemblee

e proteste, invitano nuovamente i cittadini a partecipare: "È un giorno molto

importante per il ponente - commenta Serena Ostrogovich del comitato Pegli

Bene Comune - perché presenzieranno anche il viceministro Rixi e il

presidente della Regione Liguria Giovanni Toti. Ribadiremo il nostro 'no' a

tutte le servitù previste a ponente, il nostro territorio ha già dato". "È importante esserci - ribadisce il coordinamento

Comitati Ponente - per dare un segnale alle istituzioni e dire forte che vogliamo essere ascoltati e partecipare alle

decisioni che ci riguardano. Ribadiamo il nostro 'no' senza se e senza ma alla fabbrica dei cassoni a Pegli. Siamo

fermamente contrari a qualunque allargamento del porto di Pra', e infine lotteremo in ogni sede e con ogni mezzo per

questi punti". Video anche in piazza, strada transennata Tenuto conto della delicatezza e dell'interesse della tematica

trattata, il municipio Ponente fa sapere che installato un sistema audio e video nel porticato del palazzo di piazza

Gaggero. Sarà inoltre transennato il tratto di strada tra il palazzo del municipio e i giardini della piazza. A che punto
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Gaggero. Sarà inoltre transennato il tratto di strada tra il palazzo del municipio e i giardini della piazza. A che punto

siamo Per quanto riguarda le ultime risposte ricevute dal Comune, durante la commissione consiliare del 12 maggio a

Tursi, l'assessore al Porto Francesco Maresca aveva ribadito: "Per quanto riguarda il porto, chiederemo ad Autorità

portuale di rispettare quei confini che sono stati decisi negli anni precedenti con la comunità. Ritengo che le riparazioni

navali non vadano spostate, anche questo è quanto richiesto dal Comune. Per quanto riguarda le opere interne

portuali, lo stesso Paese ci chiede di aumentare il traffico delle ferrovie per limitare il trasporto su gomma. Altra

questione importante è quella dei retroporti: siamo disponibili a capire tecnicamente quali vantaggi le imprese nel

nostro territorio avranno a seconda di dove si insedieranno". Sul ' dentino ' davanti a Pegli, infine, sempre Maresca:

"La risposta più adatta la fornirà Autorità portuale. Prevediamo inoltre, come chiesto dai cittadini, il completamento e

il prolungamento del parco delle Dune di Pra'.
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Per quanto riguarda le opere di rigenerazione urbana, sarà convocata una commissione ad hoc. Il lavoro aumenta, i

traffici portuali aumentano, è necessario integrarli con le esigenze della città". Per quanto riguarda la posizione del

Municipio , a inizio aprile era stata votata all'unanimità una mozione proposta dall'opposizione per dire 'no' a ogni

forma di espansione portuale a ponente, fabbrica dei cassoni della diga compresa. Il presidente del municipio Guido

Barbazza aveva chiesto già da mesi ad Autorità portuale di fabbricarli altrove e ha sostenuto ancora recentemente

che è in corso un dialogo con il viceministro Rixi affinché la produzione dei cassoni della nuova Diga di Genova non

avvenga a Pegli Lido, come previsto all'inizio, ma nel sito già predisposto di Vado Ligure , che ha già dato una

generica disponibilità all'operazione.
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Atteso quest'anno un traffico record di crocieristi nel porto di Genova

Stazioni Marittime prevede che il totale sarà di circa 1,45 milioni di passeggeri

Nel 2022, anno in cui Stazioni Marittime Spa ha movimentato un traffico di

3,3 milioni di passeggeri, con una crescita del +55,5% sul 2021 risultante da

incrementi del +26,9% nel segmento dei traghetti e del +159,7% in quello delle

crociere ( del 12 gennaio 2023), la società, che gestisce il traffico dei

passeggeri nel porto d i  Genova, ha registrato un valore totale della

produzione pari a 24,5 milioni di euro (+23,9%) e un utile netto di 970mila

euro, in calo del -21,1% sul 2021. L'assemblea degli azionisti di Stazioni

Marittime, riunitasi oggi, ha nominato il collegio sindacale nelle persone di

Stefano Franciolini (presidente), Mauro Nicorelli (effettivo), Antonio Rosina

(effettivo). Per l'anno in corso la società prevede un contenuto incremento del

traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una percentuale del +2-3%,

mentre il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento

in atto: sono previsti infatti 328 scali per un traffico record circa 1,45 milioni di

crocieristi, di cui 580mila home port e 870mila transiti.

Informare
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I depositi chimici ancora in Senato, botta e risposta Basso-Salvini

ROMA - Genova è arrivata a Roma, nell'aula del Senato, con l'interrogazione a

risposta immediata che il senatore ligure Lorenzo Basso ha rivolto al ministro

dei Trasporti e delle Infrastrutture Matteo Salvini. Al centro dello scambio, tra il

dem e il titolare del dicastero il futuro dei depositi chimici costieri, che

dovrebbero essere trasferiti da Multedo a ponte Somalia, nel quartiere di

Sampierdarena. Il tema del trasferimento dei depositi sta mettendo in

apprensione la nostra città, per questo mi rivolgo a lei, ministro Salvini, per

chiederle di prendere in considerazione l'ipotesi di intervenire per bloccare

questa decisione, che è stata assunta solo dal sindaco Marco Bucci. La

proposta di trasferirli a ponte Somalia crea problemi ambientali, sociali e

occupazionali, si tratta di prodotti infiammabili e tossici per l'ambiente che

verrebbero collocati a soli 300 metri dalle abitazioni". Il senatore Basso ha poi

citato la Capitaneria di Porto che, attraverso un documento, vieta il transito e

l'ormeggio di navi cisterna e petrolchimiche che transiterebbero vicino a ponte

Somalia. "Esistono dei problemi legati all'ambiente, ma anche all'occupazione.

Si perderebbero circa diecimila chiamate, come denunciano gli operatori

portuali. Andremmo incontro a una riduzione del traffico delle merci, con perdite anche a livello di autostrade del mare

- aggiunge Basso, che poi domanda al ministro -. Lei è consapevole di quello che questo trasferimento

comporterebbe? Non ritiene opportuno utilizzare i 30 milioni di euro a disposizione di risorse pubbliche per trovare

soluzioni diverse, anche a livello urbanistico?" Il ministro alle Infrastrutture Salvini ha iniziato il proprio discorso

ricordando l'importanza di Genova in Italia e il ruolo fondamentale del primo porto del Mediterraneo. "Le rispondo nel

dettaglio - ha continuato Salvini - e posso dirle che l'Autorità di Sistema portuale ha riferito che nel documento dello

sviluppo del porto si trovano stralci in cui c'è scritto che questo trasferimento non comporta delle perdite. Perché è

fondamentale che si tenga conto del mantenimento occupazionale e di quello dei traffici e dello sviluppo degli

investimenti. Con le modifiche al piano regolatore portuale, il consiglio superiore dei lavori pubblici ha riferito che nel

2022 si è ottenuta risposta favorevole". Anche a livello portuale, ha poi spiegato il ministro Salvini, gli investimenti

infrastrutturali sono all'ordine del giorno e la movimentazione e lo stoccaggio dei prodotti chimici è attività di sviluppo

portuale importante , che rientra in quella della multifunzionalità. "Lo spostamento dei depositi chimici sono sempre

stati posti nella logica di migliorare la convivenza tra le attività del porto e quelle dell'ambito urbano. L'istruttoria del

2021 si è basata su analisi tecniche e su studi ambientali senza l'aumento dei carichi ambientali - ha aggiunto Matteo

Salvini -. Il contributo di 30 milioni di euro è destinato alla sicurezza e all'incremento occupazionale. Ritengo perciò

che la vicenda debba

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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giungere a una sua definitiva conclusione". In conclusione, il senatore Basso, si è detto non soddisfatto delle

risposte ricevute. "Questa scelta è stata voluta solo dal sindaco di Genova perché l'Autorità di Sistema portuale aveva

sviluppato uno studio che analizzava soluzioni differenti. Non sono quindi contento perché invece, ministro Salvini, ci

sarà una perdita occupazionale e perché se è giusto spostare i depositi chimici da dove sono ora, a 50 metri dalle

case , è giusto altresì che non vengano messi a 300. Questi 30 milioni di euro devono essere utilizzati per ampliare e

migliorare il contesto urbanistico. Le chiedo quindi di riguardare gli atti dell'Autorità di Sistema e di rivalutare le scelte

fatte, perché questo insediamento dei depositi chimici compromette il futuro di Genova" ha chiosato il senatore dem.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Stazioni Marittime di Genova, la spa chiude il bilancio con un utile netto di quasi un
milione di euro

Il conto economico della società è stato approvato oggi durante l'assemblea

degli azionisti presieduta da Edoardo Monzani. Fatturato di 24 milioni e

mezzo di euro (con un incremento del 24% rispetto al 2021) Genova -

Stazioni Marittime spa di Genova chiude il 2022 con utile netto di oltre 969

mila euro e un fatturato di 24 milioni e mezzo di euro con un incremento del

24% rispetto al 2021. Il bilancio della società è stato approvato oggi durante

l'assemblea degli azionisti presieduta da Edoardo Monzani. Dai dati emerge

anche che il cash flow si è attestato a circa cinque milioni di euro. Il 2022, per

la società è stato un anno positivo per quello che riguarda l'andamento del

traffico dei traghetti e delle navi da crociere nel porto di Genova. Per quanto

riguarda il numero dei crocieristi, il 2022 registra numeri da pre-pandemia con

328 navi e 1.081.178 crocieristi, (di cui 421.334 home port e 659.844 in

transito). Un risultato che pone il 2022 secondo solo al 2019 (anno record in

assoluto, con le sue 1.349.370 unità) come numero di crocieristi registrati nel

porto di Genova. Nel 2021, anno in cui erano ancora in vigore le restrizioni

Covid-19, i passeggeri erano stati 416.386. In crescita anche il traffico

traghetti, con la sola eccezione di quello commerciale. I passeggeri sono stati 2.175.116 (+29,60% rispetto ai

1.678.315 del 2021). La Sardegna ha incrementato di circa 276.500 passeggeri rispetto al 2021, la Sicilia 98.200, la

Corsica circa 31 mila e il nord Africa circa 75.400. Le auto traghettate sono state 803.995 (+26,71%) e le moto

57.830 (+49,28%). Per il 2023 la società prevede un contenuto incremento del traffico traghetti e confermare il trend

di deciso incremento per quello delle crociere. Nel 2023 verranno movimentati 328 scali con circa 1 milione 450mila

crocieristi, di cui 580mila home port e 870 mila transiti.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 1 8 0 6 4 5 9 § ]

Porto Spezia, in servizio nave elettrica per il ritiro rifiuti

Primo scalo italiano a dotarsi di questo sistema 1 di 1 (ANSA) - GENOVA, 18

MAG - L'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale procede nei

progetti green. Dopo due settimane di collaudi, la società Sepor annuncia

l'entrata in servizio della barca full electric "Elettra" per il ritiro dei rifiuti dalle

navi. La barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita interamente in

vetroresina e utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti rinnovabili, in

parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma portuale d i

trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne certificano la

provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi

dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di CO2. La Spezia

diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata.

Alcuni operatori hanno chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la

possibilità di adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come

quella proposta su Elettra. (ANSA).

Ansa

La Spezia



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 1 8 0 6 4 5 3 § ]

Nel Porto della Spezia è entrata in funzione "Elettra", imbarcazione green per il ritiro dei
rifiuti

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale procede speditamente

nella realizzazione dei progetti green, sia autonomamente sia con il contributo

degli operatori privati che condividono gli obiettivi dell'Ente per giungere alla

piena sostenibilità dei porti di sua competenza. Dopo due settimane di

collaudi intensivi, la società Sepor annuncia l'entrata in servizio della sua

innovativa barca a propulsione full electric "Sepor Elettra" adibita al ritiro dei

rifiuti dalle navi stazionate nel porto commerciale e nel golfo della Spezia.

Elettra si caratterizza per la sua autonomia, velocità e manovrabilità, garantite

grazie a due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri

e larga 4,60 metri, è costruita interamente in vetroresina, materiale leggero e

resistente. Elettra utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti

rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma

portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne

certificano la provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta

rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di CO2.

La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così

avanzata, e Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue economy.. L'introduzione di Elettra nel porto della

Spezia è stata accolta con grande entusiasmo sia dalla comunità locale che dagli operatori portuali, che hanno

mostrato un crescente interesse per le soluzioni green. Alcuni di questi operatori hanno già chiesto a Sepor di

visionare la barca per valutare la possibilità di adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come quella

proposta dall'Elettra. Questo dimostra come l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata

una priorità per molti, in linea con gli obiettivi di riduzione delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi

anni, ha in programma di rimpiazzare altre unità della propria flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2.

Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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AdSP Mar Ligure Orientale: entra in servizio la barca elettrica ELETTRA. Spezia primo
porto in Italia

(FERPRESS) La Spezia, 18 MAG L'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale procede speditamente nella realizzazione dei progetti green,

sia autonomamente sia con il contributo degli operatori privati che condividono

gli obiettivi dell'Ente per giungere alla piena sostenibilità dei porti di sua

competenza.Dopo due settimane di collaudi intensivi, la società Sepor

annuncia l'entrata in servizio della sua innovativa barca a propulsione full

electric Sepor Elettra adibita al ritiro dei rifiuti dalle navi stazionate nel porto

commerciale e nel golfo della Spezia. Elettra si caratterizza per la sua

autonomia, velocità e manovrabilità, garantite grazie a due motori elettrici da

176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita

interamente in vetroresina, materiale leggero e resistente.Elettra utilizzerà

esclusivamente energia prodotta da fonti rinnovabili, in parte autoprodotte

dall'impianto fotovoltaico della piattaforma portuale di trattamento rifiuti Sepor

e in parte acquistata da fornitori che ne certificano la provenienza da fonti

rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto

della Spezia sarà a zero produzione di CO2. La Spezia diventa così il primo

porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata, e Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue

economy.. L'introduzione di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande entusiasmo sia dalla comunità

locale che dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le soluzioni green.Alcuni di questi

operatori hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di adeguare la loro flotta a

tecnologie pulite e innovative come quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come l'adozione di soluzioni

ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi di riduzione delle

emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre unità della propria

flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2.

FerPress

La Spezia
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Nel porto della Spezia è entrata in servizio una barca elettrica per il ritiro dei rifiuti Fa parte
dei mezzi navali impiegati dalla Sepor

Nel porto della Spezia è entrata in servizio una barca elettrica per il ritiro dei

rifiuti. Dopo due settimane di collaudi la società Sepor, che effettua il servizio

di raccolta e gestione dei rifiuti prodotti dalle navi ormeggiate nello scalo

ligure, ha posto in attività la sua innovativa barca a propulsione full electric

Sepor Elettra adibita al ritiro dei rifiuti dalle navi, che si caratterizza per la sua

autonomia, velocità e manovrabilità garantite grazie a due motori elettrici da

176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita

interamente in vetroresina, materiale leggero e resistente. Elettra utilizzerà

esclusivamente energia prodotta da fonti rinnovabili, in parte autoprodotte

dall'impianto fotovoltaico della piattaforma portuale di trattamento rifiuti Sepor

e in parte acquistata da fornitori che ne certificano la provenienza da fonti

rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto

della Spezia sarà a zero produzione di CO2. L'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Orientale ha evidenziato che con Elettra il porto di La Spezia

diventa il primo scalo italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata e

Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue economy.

Informare

La Spezia
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Porto green, alla Spezia entra in servizio la barca elettrica per il ritiro dei rifiuti

Quello ligure diventa così il primo scalo italiano a dotarsi di una tecnologia

così avanzata Dopo due settimane di collaudi intensivi nel porto della Spezia,

l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale comunica che la

società Sepor ha annunciato l'entrata in servizio della sua innovativa barca a

propulsione full electric Sepor Elettra adibita al ritiro dei rifiuti dalle navi

stazionate nel porto commerciale e nel golfo della Spezia. Elettra si

caratterizza per la sua autonomia, velocità e manovrabilità, garantite grazie a

due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri e larga

4,60 metri, è costruita interamente in vetroresina, materiale leggero e

resistente. Elettra utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti

rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma

portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne

certificano la provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta

rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di CO2.

La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così

avanzata, e Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue economy.

L'introduzione di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande entusiasmo sia dalla comunità locale che

dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le soluzioni green. Alcuni di questi operatori

hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di adeguare la loro flotta a tecnologie pulite

e innovative come quella proposta dall' Elettra . Questo dimostra come l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel

settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi di riduzione delle emissioni e di tutela

dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre unità della propria flotta con nuove

imbarcazioni a zero produzione di CO2. Condividi Tag porti la spezia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia
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Il Porto della Spezia e la rivoluzione green'

LA SPEZIA L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale procede

speditamente nella realizzazione dei progetti green, sia autonomamente sia

con il contributo degli operatori privati che condividono gli obiettivi dell'Ente

per giungere alla piena sostenibilità dei porti di sua competenza. Dopo due

settimane di collaudi intensivi, la società Sepor annuncia l'entrata in servizio

della sua innovativa barca a propulsione full electric Sepor Elettra adibita al

ritiro dei rifiuti dalle navi stazionate nel porto commerciale e nel golfo della

Spezia. Elettra si caratterizza per la sua autonomia, velocità e manovrabilità,

garantite grazie a due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La barca, lunga

16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita interamente in vetroresina,

materiale leggero e resistente. Elettra utilizzerà esclusivamente energia

prodotta da fonti rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico

della piattaforma portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da

fornitori che ne certificano la provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il

ciclo di raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero

produzione di CO2. La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di

una tecnologia così avanzata, e Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue economy. L'introduzione di

Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande entusiasmo sia dalla comunità locale che dagli operatori

portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le soluzioni green. Alcuni di questi operatori hanno già chiesto

a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come

quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia

diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi di riduzione delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei

prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre unità della propria flotta con nuove imbarcazioni a zero

produzione di CO2.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Nel porto di La Spezia è arrivata Elettra

Dopo due settimane di collaudi intensivi, è entrata in servizio l'innovativa barca

a propulsione full electric Sepor Elettra, di proprietà della società Sepor,

adibita al ritiro dei rifiuti dalle navi stazionate nel porto commerciale e nel golfo

della Spezia.Secondo quanto dichiarato dall'AdSP del Mar Ligure Orientale nel

suo comunicato, Elettra si caratterizza per la sua autonomia, velocità e

manovrabilità, garantite grazie a due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La

barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita interamente in

vetroresina, materiale leggero e resistente.Elettra utilizzerà esclusivamente

energia prodotta da fonti rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto

fotovoltaico della piattaforma portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte

acquistata da fornitori che ne certificano la provenienza da fonti rinnovabili.

Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia

sarà a zero produzione di CO2.L'AdSP tiene ad evidenziare come La Spezia

sia oggi il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata, e

Sepor si conferma come azienda pioniera nella blue economy. L'introduzione

di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande entusiasmo sia

dalla comunità locale che dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le soluzioni

green.Alcuni di questi operatori hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di adeguare

la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come l'adozione di

soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi di riduzione

delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre unità della

propria flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2.

Port News

La Spezia
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Porto Spezia, ecco la barca green per il ritiro rifiuti

Quello della Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una

tecnologia così avanzata di Redazione porti L'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Orientale , quella che sovrintende ai porti della Spezia e Marina

di Carrara, procede speditamente nella realizzazione dei progetti green, sia

autonomamente sia con il contributo degli operatori privati che condividono gli

obiettivi dell'Ente per giungere alla piena sostenibilità dei porti di sua

competenza. Dopo due settimane di collaudi intensivi , la società Sepor

annuncia l'entrata in servizio della sua innovativa barca a propulsione full

electric "Sepor Elettra" adibita al ritiro dei rifiuti dalle navi stazionate nel porto

commerciale e nel golfo della Spezia. Elettra si caratterizza per la sua

autonomia, velocità e manovrabilità, garantite grazie a due motori elettrici da

176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita

interamente in vetroresina, materiale leggero e resistente. Elettra utilizzerà

esclusivamente energia prodotta da fonti rinnovabili , in parte autoprodotte

dall'impianto fotovoltaico della piattaforma portuale di trattamento rifiuti Sepor

e in parte acquistata da fornitori che ne certificano la provenienza da fonti

rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di

CO2. La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata, e Sepor si conferma

come azienda pioniera nella blue economy.. L'introduzione di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande

entusiasmo sia dalla comunità locale che dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le

soluzioni green. Alcuni di questi operatori hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di

adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come

l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi

di riduzione delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre

unità della propria flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2.

PrimoCanale.it

La Spezia
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Porto della Spezia, entrata in servizio la barca elettrica per il ritiro dei rifiuti

E' il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata La Spezia -

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale procede speditamente

nella realizzazione dei progetti green, sia autonomamente sia con il contributo

degli operatori privati che condividono gli obiettivi dell'Ente per giungere alla

piena sostenibilità dei porti di sua competenza. Dopo due settimane di

collaudi intensivi, la società Sepor annuncia l'entrata in servizio della sua

innovativa barca a propulsione full electric "Sepor Elettra" adibita al ritiro dei

rifiuti dalle navi stazionate nel porto commerciale e nel golfo della Spezia.

Elettra si caratterizza per la sua autonomia, velocità e manovrabilità, garantite

grazie a due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri

e larga 4,60 metri, è costruita interamente in vetroresina, materiale leggero e

resistente. Elettra utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti

rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma

portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne

certificano la provenienza da fonti rinnovabili . Pertanto, tutto il ciclo di

raccolta rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di

CO2. La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata, e Sepor si conferma

come azienda pioniera nella blue economy.. L'introduzione di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande

entusiasmo sia dalla comunità locale che dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le

soluzioni green. Alcuni di questi operatori hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di

adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come

l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi

di riduzione delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre

unità della propria flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2.

Ship Mag

La Spezia
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La Spezia, in servizio la barca elettrica per il ritiro dei rifiuti

La Spezia è il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata

L'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale procede nei progetti

green. Dopo due settimane di collaudi, la società Sepor annuncia l'entrata in

servizio della barca full electric "Elettra" per il ritiro dei rifiuti dalle navi. La

barca, lunga 16,50 metri e larga 4,60 metri, è costruita interamente in

vetroresina e utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti rinnovabili, in

parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma portuale d i

trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne certificano la

provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta rifiuti solidi

dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di CO2. La Spezia è

il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata. Alcuni

operatori hanno chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la

possibilità di adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come

quella proposta su Elettra.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Porto La Spezia: entra in servizio la barca elettrica ELETTRA

Il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale procede speditamente nella

realizzazione dei progetti green, sia autonomamente sia con il contributo degli

operatori privati che condividono gli obiettivi dell'Ente per giungere alla piena

sostenibilità dei porti di sua competenza. Dopo due settimane di collaudi

intensivi, la società Sepor annuncia l'entrata in servizio della sua innovativa

barca a propulsione full electric "Sepor Elettra" adibita al ritiro dei rifiuti dalle

navi stazionate nel porto commerciale e nel golfo della Spezia. Elettra si

caratterizza per la sua autonomia, velocità e manovrabilità, garantite grazie a

due motori elettrici da 176 kW ciascuno. La barca, lunga 16,50 metri e larga

4,60 metri, è costruita interamente in vetroresina, materiale leggero e

resistente. Elettra utilizzerà esclusivamente energia prodotta da fonti

rinnovabili, in parte autoprodotte dall'impianto fotovoltaico della piattaforma

portuale di trattamento rifiuti Sepor e in parte acquistata da fornitori che ne

certificano la provenienza da fonti rinnovabili. Pertanto, tutto il ciclo di raccolta

rifiuti solidi dalle navi nel porto della Spezia sarà a zero produzione di CO2.

La Spezia diventa così il primo porto italiano a dotarsi di una tecnologia così avanzata, e Sepor si conferma come

azienda pioniera nella blue economy.. L'introduzione di Elettra nel porto della Spezia è stata accolta con grande

entusiasmo sia dalla comunità locale che dagli operatori portuali, che hanno mostrato un crescente interesse per le

soluzioni green. Alcuni di questi operatori hanno già chiesto a Sepor di visionare la barca per valutare la possibilità di

adeguare la loro flotta a tecnologie pulite e innovative come quella proposta dall'Elettra. Questo dimostra come

l'adozione di soluzioni ecosostenibili nel settore marittimo sia diventata una priorità per molti, in linea con gli obiettivi

di riduzione delle emissioni e di tutela dell'ambiente. Sepor nei prossimi anni, ha in programma di rimpiazzare altre

unità della propria flotta con nuove imbarcazioni a zero produzione di CO2. www.adspmarligureorientale.it

transportonline.com

La Spezia
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Incendio al porto di Ravenna. Colonna di fumo visibile da chilometri

In fiamme un deposito di cereali. Al momento non risultano vittime, sarebbe

rimasta ferita una persona Un incendio è divampato al porto di Ravenna

questa mattina. Le fiamme stanno interessando un deposito di cereali, ma al

momento sono sotto controllo. Sul posto sono al lavoro i vigili del fuoco.

L'incendio è scoppiato poco prima delle 10, un'altissima colonna di fumo

nero, visibile anche a chilometri di distanza, ha destato preoccupazione

sommandosi alla disgrazia dell'alluvione.

Rai News

Ravenna
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Scoppia un incendio al Porto: colonna di fumo nero visibile da chilometri

Sono state sospese tutte le operazioni di carico e lavoro, con i dipendenti

radunati al punto di ritrovo di emergenza Poco prima delle 10 di giovedì

mattina è scoppiato un incendio nella zona portuale di Ravenna, all'interno del

terminal della Docks Cereali di via Classicana. Un'altissima colonna di fumo

nero ha destato preoccupazione in tutta la zona ed è visibile anche da

chilometri di distanza. Sono state sospese tutte le operazioni di carico e

lavoro, con i dipendenti radunati al punto di ritrovo di emergenza. I Vigili del

fuoco hanno subito iniziato le operazioni di spegnimento delle fiamme.

Ravenna Today

Ravenna
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Incendio al Porto di Ravenna, lunga colonna di fumo nero

Un grosso incendio ha colpito il porto nella mattinata odierna, la densa

colonna di fumo nero è visibile a chilometri di distanza, come attestato dalle

numerose foto scattate dai testimoni presenti. Le prime informazioni indicano

che l'incidente si è verificato al terminal della Docks Cereali di via Classicana,

generando un vasto incendio che ha richiesto l'intervento immediato dei vigili

del fuoco e delle squadre di emergenza. Al fine di gestire l'emergenza in

modo ef f icace, le autor i tà hanno preso la decis ione di  chiudere

temporaneamente il canale Candiano alle navi, al fine di garantire la sicurezza

dei lavoratori e delle imbarcazioni presenti nella zona portuale. Al momento,

non sono ancora disponibili informazioni dettagliate riguardo alle cause

dell'incendio o all'entità dei danni provocati. Tuttavia, le squadre di soccorso

sono al lavoro per contenere l'incendio e mitigare gli effetti negativi sulla

struttura portuale. Seguiranno aggiornamenti.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Incendio al porto di Ravenna, situazione sotto controllo. "Grande paura per fiamme alte"

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Incendio al porto di Ravenna, situazione sotto controllo. "Grande paura per fiamme alte"

di Redazione - 18 Maggio 2023 - 10:46 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Incendio al porto di Ravenna. Dalle prime informazioni ricevute sembra

che le fiamme stiano interessando la Docks Cerali, terminal che si occupa

dello stoccaggio e della movimentazione di merci secche alla rinfusa. Come

riferiscono alcuni presenti "le fiamme all'inizio erano altissime, grande paura".

Adesso la situazione è sotto controllo, l'incendio si è esaurito. Arrivata

un'ambulanza per prestare soccorso a un facchino. incendio Seguiranno

aggiornamenti, se disponibili. Foto 3 di 3 incendio incendio incendio incendio

incendio incendio Foto da Facebook.
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Incendio al porto di Ravenna alla Docks Cereali

incendio al porto di Ravenna, poco dopo le ore 10 di questo giovedì, all'interno

del terminal della Docks Cereali di via Classicana. La colona di fumo nero si

vede dalla città. Non si sanno ancora le cause dell'incendio.

ravennawebtv.it

Ravenna
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RAVENNA: Incendio al porto, nube di fumo dal terminal della Docks Cereali | VIDEO

Un grosso incendio è scoppiato questa mattina al porto di Ravenna all'interno

del terminal della Docks Cereali. Un'enorme colonna di fumo nera si è alzata

in cielo ed è ben visibile da chilometri di distanza. Ci sono difficoltà per le

operazioni di spegnimento in considerazione dell'impegno dei Vigili del Fuoco

per l'alluvione tuttora in corso anche nel Ravennate ma nonostante questo

alcuni uomini hanno iniziato le operazioni per domare le fiamme. ALTRE

NOTIZIE DI CRONACA EMILIA-ROMAGNA: Maltempo, riaperti altri tratti

della A14.

Tele Romagna 24

Ravenna
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Livorno, Il porto delle donne - L'occupazione femminile in ambito portuale e marittimo

Al Polo Universitario Sistemi Logisitici di Livorno il convegno sul "porto delle

donne" Al centro del dibattito l'occupazione femminile in ambito portuale e

marittimo LIVORM- Si è tenuta a Villa Letizia, sede del Polo Universitario

Sistemi Logistici di Livorno, una sessione convegnistica nell'ambito del

progetto il "Porto delle Donne", promosso dal Comune di Livorno i n

collaborazione con l'Associazione scientifica internazionale RETE,

l'Università di Pisa e il CNR-Iriss di Napoli, finalizzato a far conoscere ad un

pubblico sempre più vasto la tematica dell'occupazione femminile in ambito

portuale e marittimo, e le opportunità da cogliere per incrementare e

migliorare la presenza delle donne nei porti e nel comparto marittimo. Il

convegno internazionale ha per titolo "Le Donne nel settore marittimo e

portuale, perché no?" e ha visto la presenza di illustri studiosi e di importanti

operatori del settore, con sessioni dedicate anche agli studenti degli istituti

superiori cittadini. "L'obiettivo del convegno è stato far conoscere meglio il

lavoro che le donne svolgono in ambito portuale e marittimo - ha sottolineato

l'assessora del Comune di Livorno al porto Barbara Bonciani - oltre a questo

abbiamo cercato di animare un dibattito tra gli stakeholder per favorire una maggiore e migliore presenza nelle donne

in quei comparti. Nel nostro paese, infatti, le donne nei porti sia a livello amministrativo che operativo sono solo l'8

per cento della forza lavoro complessiva; se si va a vedere il lavoro marittimo i dati sono anche peggiori, calano al 2

per cento". Nicola Castellano, presidente del Consiglio aggregato dei Corsi di Laurea del Polo Universitario dei

Sistemi Logistici di Livorno, ha evidenziato che "la composizione studentesca nei corsi di laurea del Polo di Logistica

di Livorno è grosso modo paritaria,i dati relativi all'ingresso nel mondo del lavoro dei laureati e delle laureate mostra

un relativo equilibrio, ma ci sono delle piccolissime differenze nel trattamento retributivo per quelli che sono i primi

incarichi, quindi nel mondo della logistica c'è uno spazio per colmare delle differenze di genere. Nel programma di

iniziative davvero molto ricco, interessante e variegato, il Polo ha fornito un piccolo contributo presentando un quadro

di quelle che sono le differenze di genere nel lavoro marittimo e il ruolo delle moderne tecnologie come driver che

possa favorire una parità di genere nell'ambito delle attività portuali". Il programma della sessione pomeridiana ha

visto, invece, interventi di esperti e docenti dell'Universitá di Pisa, che, moderati da Gianluca Dini, direttore del Polo

Universitario Sistemi Logistici, hanno tracciato alcune direttrici di sviluppo negli ambiti professionali legati alla

portualità ed alla logistica trainati dalle tecnologie digitali. In particolare, i vari interventi hanno spaziato dalla robotica

in ambito marittimo-portuale alla cybersecurity legata ai rischi per i porti, al valore delle differenze di genere,

Corriere Marittimo

Livorno
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alle opportunità offerte dalla digitalizzazione nella formazione logistica.

Corriere Marittimo

Livorno
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Zeno D'Agostino a Il porto delle donne'

LIVORNO Anche Zeno D'Agostino, presidente dell'AdSp del Mar Adriatico

Orientale, ha presenziato alla seconda giornata dell'evento Il porto delle

donne'. D'Agostino è stato invitato in qualità di relatore però nelle vesti di

fresco presidente di ESPO, l'associazione dei porti europei, all'appuntamento

organizzato dal Comune di Livorno in una due giorni di dibattiti e confronti sul

tema delle quote rosa' tra darsene, banchine e dietro le scrivanie, tra i ruoli

apicali degli organigramma dei vari Enti pubblici e privati coinvolti nel

marittimo e nel logistico-portuale. Tra shipping e portualità, abbiamo numeri

diversi da quelli soprattutto del Nord Europa ammette D'Agostino Ci sono

vari temi: uno è culturale, probabilmente nel Sud e soprattutto nell'Est Europa

ci sono più ostacoli che non hanno ancora permesso una parità di genere per

le donne. Ma i limiti sono anche tecnici e derivano anche da un livello di

automazione più arretrato, che non consente alle donne di svolgere compiti e

lavori considerati un tempo fisicamente pesanti ma che in realtà oggi non lo

sono più. Si tratta di tutta una serie di dinamiche quindi. Su quelle culturali,

bisogna lavorare anche grazie a momenti come quello offerto da questo

convegno. Che ci costringe a tirarci fuori da una quotidianità contraddistinta da dinamiche non corrette e riflettere su

questi temi. Non solo dinamiche progressive ma a volte per arrivare al cambiamento servono anche degli shock', che

aiutano a portare avanti certe politiche. Il futuro delle donne in ambito portuale in Italia è quindi più roseo? E' oggettivo

che ci siamo prospettive di crescita concorda il numero uno dell'Authority giuliana Anche perché sempre più donne

cominciano a comandare. A cascata, negli organigrammi da loro gestiti, è inevitabile che vadano a inserire altre

presenze femminili. Si tratta di un fenomeno importante, che va monitorato. Negli ultimi anni, stiamo assistendo a

tutta una serie di amministratori delegati e presidenti di società sia private che pubbliche che sono donne. Questo

cambia anche le modalità di assunzione. Lo stesso avverrà per il gender gap nelle retribuzioni: al momento si tratta di

un fenomeno relativamente nuovo, è chiaro che chi entra per ultimo nel mondo del lavoro non ha stipendi così

importanti come chi può vantare anni di esperienza.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Ancona, parte Tipicità in Blu con il mare protagonista per quattro giorni

ANCONA - Riproduzioni di stampe, quadri e vecchie fotografie per spiegare

com'era il porto di Ancona prima delle devastazioni della seconda guerra

mondiale. Si è aperta ieri alla Mole, con l'inaugurazione della mostra "La

storia del porto" a cura dell' associazione Uomini delle navi, la decima

edizione di Tipicità in blu , il grande festival dedicato all'economia del mare e

ai contesti ad essa collegati. Contesti che spesso si trovano lontano dalla

costa, ma beneficiano delle filiere produttive messe in moto da ciò che si fa

all'interno dei porti. I vari rappresentanti istituzionali saliti sul palco per i saluti

di rito hanno riportato numerosi esempi dei proficui interscambi con

l'entroterra marchigiano: dai turisti che sbarcano dai traghetti e dalle navi da

crociera che poi visitano i paesi dell'interno, alle numerose imprese artigiane

disseminate su tutto il territorio, fino alle scogliere realizzate con le rocce dei

Sibillini. Forum sulla cantieristica e nautica L'apertura è stata seguita dal forum

sulla cantieristica e la nautica, da una conferenza sui nuovi assetti normativi

della Blue Economy e da un incontro con l'assessore regionale alla Pesca.

Oggi, invece, il programma prevede, sempre alla Mole: alle 10 incontro sulla

sostenibilità della nautica, alle 11 illustrazione del progetto Framesport sullo sviluppo della portualità turistica nelle

Marche e contemporaneamente, nell'auditorium, proiezione del docufilm di Piero Badaloni "La grande sete" seguito

da tavola rotonda, alle 15 matching di nautica e alle 17.30 convegno dal titolo Blue Way - Cogliere le opportunità

dell'economia blu. Poi, da domani fino a domenica, via al Festival, tra spettacoli, regate, minicrociere, degustazioni,

show cooking e laboratori per bambini. «È un'edizione che si preannuncia di grandissimo interesse - ha dichiarato il

direttore di Tipicità in Blu, Angelo Serri - sia per i professionisti, che nelle prime due giornate potranno confrontarsi

con diversi interlocutori su tematiche estremamente attuali, sia per il pubblico generico, che nel weekend troverà

diversi motivi di attrazione». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Adsp Tirreno Centro Sett., in primo trim. movimentate 3,4 mln ton (+3,2%)

A Civitavecchia +209% passeggeri crociere Continua la ripresa per il network

dei Porti di Roma e del Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo

trimestre 2023 che, con un totale di 3.423.052 tonnellate movimentate,

evidenziano una ulteriore crescita del traffico commerciale complessivo del

3,2% rispetto al primo trimestre del 2022. Nel dettaglio dei tre porti laziali ,

quello di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in

pareggio con un traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento

dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo di accosti che passa da 506 a

513. I dati mostrano un significativo incremento in quasi tutte le principali

categorie merceologiche: le rinfuse liquide (essenzialmente prodotti raffinati)

crescono del 43,3% (+65.567 tonnellate) per un totale di 216.969 tonnellate

movimentate, mentre le rinfuse solide crescono dell'11,3% (+90.849)

totalizzando complessivamente una movimentazione pari a 894.377

tonnellate. Tra queste ultime si segnala l'aumento del carbone del 13,9%

(+89.522) per un totale di 733.517 tonnellate, dei minerali grezzi del 30,2%

(+981 tonnellate), dei prodotti chimici del 35,4% (+1.150) e del 16,3% delle

"altre rinfuse solide" (+9.550 tonnellate), mentre calano del 15,2% (-14.354) i prodotti metallurgici. Tra la categoria

"merci in colli", in calo quelle che si movimentano con i contenitori (-18,8%; -43.299) per un totale di 186.546

tonnellate e il traffico Ro/Ro che subisce un decremento pari all'8,9% (-107.928) per un totale di 1.103.077 tonnellate

movimentate. In calo del 26,4% (-7.447) anche i contenitori T.E.U. Molto positivi i dati relativi al traffico passeggeri,

sia di linea (151.182) che crocieristico (179.803) che, rispettivamente, registrano un incremento del 35,1% (+39.264) e

del 209% (+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di automezzi che registra un totale di 134.517 unità, pari a

+10,2% (+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa crescita della sottocategoria "autovetture in polizza"

(+69%; +14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate e l'aumento di quella "autopasseggeri"

imbarcati/sbarcati (+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del network laziale, i primi tre mesi del 2023

fanno registrare un importante aumento del traffico complessivo rispetto allo stesso periodo del 2022 nel porto di

Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti raffinati (jet fuel) che servono il vicino

aeroporto internazionale "Leonardo da Vinci", risulta di 583.973 tonnellate movimentate con un incremento pari al

26,3% (+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta, invece, il tonnellaggio totale delle merci è pari a 437.284 con un

decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle merci solide (-29%; -60.037) per un

totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in aumento del 17,9% (+44.173) per un

totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porti: Adsp, continua la ripresa del network del Lazio

Musolino:primi 3 mesi confermano crescita traffico commerciale (ANSA) -

ROMA, 18 MAG - Continua la ripresa per il network dei Porti di Roma e del

Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che, con un

totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore crescita

del traffico commerciale complessivo del 3,2% rispetto al primo trimestre del

2022, nei porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta. "I dati del primo trimestre

del 2023- commenta il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino - confermano che il sistema portuale laziale,

con riferimento ai traffici del settore commerciale, continua la sua fase di

crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata. Il rilancio dell'intero

network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto impegno riusciremo a

raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle fondamentali infrastrutture che

stiamo realizzando che renderanno i nostri scali ancora più competitivi.

Importanti, poi, i riscontri che arrivano dal settore crocieristico e da quello

passeggeri. Soprattutto nel primo segmento la crescita possiamo definirla

straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record". Entrando

nello specifico dei dati di traffico che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo

stesso periodo dell'anno precedente, il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in

pareggio con un traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo

di accosti che passa da 506 a 513. I primi tre mesi del 2023 fanno registrare un importante aumento del traffico

complessivo rispetto allo stesso periodo del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato

sostanzialmente da prodotti raffinati (jet fuel) che servono il vicino aeroporto internazionale "Leonardo da Vinci",

risulta di 583.973 tonnellate movimentate con un incremento pari al 26,3% (+121.684 tonnellate). (ANSA).

Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sicurezza dei sistemi portuali, se ne parla in Cpc

CIVITAVECCHIA - "La sicurezza dei sistemi portuali - Tutela degli asset

strategici nazionali". È il tema del convegno organizzato dalla Compagnia

Portuale Civitavecchia, in occasione dei suoi 126 di storia, in programma

domani, venerdì 19 maggio, alle 16 presso la sala "Ivano Poggi" nella sede

della Cpc in via della Cooperazione. Il convegno sarà strutturato in tre tavoli

tematici. Il primo panel "La sicurezza del lavoro sulle banchine portuali"

inizierà, dopo i saluti alle Autorità, alle 16.15 e avrà come il presidente

dell'Adsp del Mar Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, il presidente

Ancip Luca Grilli, il presidente dell'ente bilaterale nazionale dei porti Angelo

Manicone e Giordano Ritti del servizio Spresal della Asl Rm4. Modera il

vicedirettore Alis Antonio Errigo. Il secondo panel "La sicurezza dei

passeggeri e del traffico merci" inizierà alle 17 e vedrà come relatori il

capitano di Fregata Pio Oliva (Capo Reparto Tecnico Amministrativo della

Direzione Marittima del Lazio), e il dirigente Alessandro Zanzi della Polizia

Frontiera Marittima. Modera Cristina Gazzellini, giornalista de Il Messaggero.

Nel terzo ed ultimo panel "La sicurezza dei porti quali asset strategici

nazionali: la cybersecurity nel contesto dell'evoluzione geopolitica" Leonardo Nobile (Dirigente area Cybersecurity

DXC Technology) colloquierà con l'onorevole Alberto Pagani, già membro della IV Commissione Difesa e III

Commissione Affari Esteri e Comunitari della Camera dei deputati e Professore del corso "Il terrorismo

internazionale in epoca contemporanea" presso l'Alma Mater Studiorum Università di Bologna. Il convegno si

concluderà con l'intervento del presidente della Compagnia Portuale Civitavecchia, Patrizio Scilipoti. L'evento è stato

patrocinato dal Comune di Civitavecchia, dalla Città Metropolitana di Roma Capitale e dall'Autorità di Sistema

Portuale. Gli organizzatori ringraziano anche la Capitaneria di Porto Civitavecchia, la Polizia di Frontiera, l'Asl Rm4,

l'Associazione Nazionale Compagnie e Imprese Portuali e la società DXC Technology. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Porto di Civitavecchia, cresce l'automotive

CIVITAVECCHIA - Continua la ripresa per il network dei Porti di Roma e del

Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che, con un

totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore crescita

del traffico commerciale complessivo del 3,2% rispetto al primo trimestre del

2022. «I dati del primo trimestre del 2023- commenta il Presidente dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino - confermano che il

sistema portuale laziale, con riferimento ai traffici del settore commerciale,

continua la sua fase di crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata.

Il rilancio dell'intero network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto

impegno riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle

fondamentali infrastrutture che stiamo realizzando che renderanno i nostri

scali ancora più competitivi. Già in questi tre mesi abbiamo potuto constatare

la ripresa, dopo una lunga fase di stallo legata essenzialmente a fattori

esogeni quali le crisi internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti

per il porto di Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già

registrato una significativa crescita del 69%. Importanti, poi, i riscontri che

arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo segmento la crescita possiamo

definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record». Entrando nello specifico dei dati di traffico

che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo stesso periodo dell'anno precedente,

il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in pareggio con un traffico complessivo

di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo di accosti che passa da 506 a 513. Si

rileva un significativo incremento in quasi tutte le principali categorie merceologiche: le rinfuse liquide (essenzialmente

prodotti raffinati) crescono del 43,3% (+65.567 tonnellate) per un totale di 216.969 tonnellate movimentate, mentre le

rinfuse solide crescono dell'11,3% (+90.849) totalizzando complessivamente una movimentazione pari a 894.377

tonnellate. Tra queste ultime si segnala l'aumento del carbone del 13,9% (+89.522) per un totale di 733.517 tonnellate,

dei minerali grezzi del 30,2% (+981 tonnellate), dei prodotti chimici del 35,4% (+1.150) e del 16,3% delle "altre rinfuse

solide" (+9.550 tonnellate), mentre calano del 15,2% (-14.354) i prodotti metallurgici. Tra la categoria "merci in colli", in

calo quelle che si movimentano con i contenitori (-18,8%; -43.299) per un totale di 186.546 tonnellate e il traffico

Ro/Ro che subisce un decremento pari all'8,9% (-107.928) per un totale di 1.103.077 tonnellate movimentate. In calo

del 26,4% (-7.447) anche i contenitori T.E.U. Molto positivi i dati relativi al traffico passeggeri, sia di linea (151.182)

che crocieristico (179.803) che, rispettivamente, registrano un incremento del 35,1% (+39.264) e del 209%

(+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di automezzi
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che registra un totale di 134.517 e un +10,2% (+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa crescita della

sottocategoria "autovetture in polizza" (+69%; +14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate e l'aumento

di quella "autopasseggeri" imbarcati/sbarcati (+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del network

laziale, i primi tre mesi del 2023 fanno registrare un importante aumento del traffico complessivo rispetto allo stesso

periodo del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti raffinati

(jet fuel) che servono il vicino aeroporto internazionale "Leonardo da Vinci", risulta di 583.973 tonnellate movimentate

con un incremento pari al 26,3% (+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta , invece, il tonnellaggio totale delle merci è

pari a 437.284 con un decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle merci solide

(-29%; -60.037) per un totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in aumento del

17,9% (+44.173) per un totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti.
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Il parking di via Isonzo diventa smart e strizza l'occhio ai crocieristi

Csp in collaborazione con My Parking ha reso innovativi, facili ed intuitivi

prenotazione, gestione e pagamento CIVITAVECCHIA - Potrebbero superare

i 2,7 milioni i crocieristi attesi al porto di Civitavecchia quest'anno: promettono

infatti bene le stime di afflusso previsto per la bella stagione nello scalo, fra i

più importanti del Mediterraneo, con numeri verosimilmente superiori al 2019,

ultimo anno pre-pandemico. Come spiegano dalla Csp in una nota, infatti, «si

preannuncia significativa, in particolare, la percentuale di passeggeri in arrivo

con l'auto per imbarcarsi sulle navi, soprattutto se si considerano le persone

provenienti da regioni italiane lontane dal porto o da Paesi esteri. Per fare

fronte alle loro esigenze la Civitavecchia servizi pubblici srl (Csp), società in

house del Comune, ha quindi deciso di giocare d'anticipo, "rivoluzionando" il

Park Isonzo e rendendolo "smart" in collaborazione con MyParking, prima

piattaforma italiana specializzata nella prenotazione online della sosta».

Situata in una posizione adiacente il varco d'ingresso al Porto, la struttura sta

puntando ormai da tempo sulla digitalizzazione. Per innalzarne sempre di più

il livello qualitativo, grazie anche all'impegno del personale addetto, è stata

aumentata significativamente la disponibilità di posti auto esclusivamente prenotabili via web. Questo ha consentito di

migliorare l'organizzazione logistica del parcheggio e di instaurare nuove e produttive collaborazioni con l'utenza, sia

tramite la mediazione di tour operator e agenzie viaggi, sia tramite una comunicazione sempre più incisiva e diretta

via web. «Adesso, però - assicurano dall'azienda -, è stato compiuto un ulteriore e significativo passo in avanti. Il Park

Isonzo è stato infatti dotato di un nuovo sistema di controllo accessi fornito da ParkO e sviluppato in collaborazione

con MyParking e la stessa CSP: un'azienda che, dal 2007, oltre a offrire agli automobilisti un servizio di prenotazione

e pagamento online del parcheggio affianca i gestori con soluzioni finalizzate a ottimizzare il management della

sosta». Questo sistema prevede un software che consente di governare i flussi di richiesta di posti auto provenienti

dai vari canali grazie a un controllo della disponibilità e delle tariffe, che possono essere adeguate in tempo reale a

seconda della maggiore o minore intensità della domanda. «Seguendo le indicazioni del mercato della sosta che

riconoscono al parcheggio un ruolo sempre più importante come hub della mobilità, in collaborazione con MyParking

abbiamo reso il Park Isonzo aperto alle necessità di singoli utenti, di aziende o rivenditori creando soluzioni e

partnership reciprocamente vantaggiose con permessi personalizzati, sconti e altri privilegi», commenta l'avvocato

Fabrizio Lungarini, presidente della municipalizzata. Attraverso una digitalizzazione integrata tramite API la

prenotazione del singolo posto auto può essere infatti effettuata, oltre che dalla piattaforma MyParking, anche da altri

partner che possono indirizzare e

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 72

[ § 2 1 8 0 6 4 7 4 § ]

abilitare il pagamento per mezzo di siti web o app di terzi che forniscono altri servizi di trasporto o di ospitalità

come hotel, B&B, autonoleggi. L'utente che si presenta davanti alla sbarra d'ingresso del parcheggio viene

automaticamente riconosciuto tramite lettura della targa o, qualora non fosse leggibile o non disponibile, tramite

codice QR fornito e trasmesso via digitale allo smartphone dell'utente che ha effettuato la prenotazione. Anche l'uscita

dal parcheggio prevede le stesse modalità. Eventuali prolungamenti di sosta oltre il periodo prenotato vengono

automaticamente calcolati e addebitati all'utente senza ulteriori attività manuali. La stessa modalità di ingresso-uscita

è possibile per tutti quegli utenti, abbonati o convenzionati, che sono stati preventivamente registrati a sistema con

diversi privilegi, e che possono fruire della sosta in modalità "free flow". Ovviamente l'utente occasionale che vuole

sostare al Park Isonzo potrà entrare prelevando il ticket all'ingresso e uscire, dopo aver pagato alla cassa automatica

con denaro contante o elettronico. «L'intervento che abbiamo previsto per il Park Isonzo è stato studiato in ogni

dettaglio, con l'obiettivo di armonizzare al meglio le esigenze degli automobilisti, della struttura, e di CSP srl,

contribuendo a rendere il più possibile snella la viabilità» commenta Piero Violante, CEO di MyParking, «La mission di

MyParking, sin dalla sua formazione, è infatti quella di proporre a gestori e amministrazioni comunali soluzioni agili e

concrete per rendere la mobilità sempre più digitalizzata, intelligente e, di conseguenza, sostenibile». La disponibilità

di una struttura intelligente, ripensata in un'ottica di digitalizzazione integrata, avrà inoltre ricadute positive non solo sui

turisti, che avranno la possibilità di risolvere il problema del parcheggio ben prima di partire, programmando al meglio

il loro viaggio; ma anche sulla viabilità cittadina di Civitavecchia, grazie a un migliore indirizzamento dei flussi di

traffico. «Siamo molto orgogliosi degli interventi svolti nel ParK Isonzo» conclude il sindaco Ernesto Tedesco, «non

solo perché l'estate, ormai alle porte, ci troverà pronti e reattivi per accogliere al meglio i tanti crocieristi in partenza

dal nostro porto; ma anche perché la digitalizzazione della struttura e le proficue partnership che sono state strette

rappresentano per noi un passo importante nel percorso di trasformazione che stiamo intraprendendo al fine di

imporci come "smart city" e punto di approdo sicuro, ancor prima che di partenza, per milioni di viaggiatori provenienti

da tutta Europa». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Arriva "Civitavecchia Revolution Sport Weekend"

Sabato la gara principale alla presenza di 250 atleti; partenza prevista per le

11.30 dalla Marina È stato presentato nel corso di una conferenza stampa

all'aula Cutuli "Civitavecchia Revolution Sport Weekend", un evento di triathlon

che interesserà la nostra città nelle giornate di sabato e domenica. Sabato ci

sarà la gara principale di triathlon olimpico, alla presenza di 250 atleti. Si tratta

di un evento di grandissimo spessore, in quanto dal post-Covid non ci

vedevano numeri così importante per una gara nella regione Lazio. All'interno

della competizione ci sarà anche una sezione riservata al paratriathlon. La

partenza è prevista per le 11.30 dalla Marina, che sarà sede di partenza e

arrivo, oltre che del villaggio che verrà predisposto. Domenica alle 9 gara di

corsa sulla distanza dei 10 chilometri, mentre alle 13.30 via alla gara riservata

ai giovani dagli 8 ai 19 anni, che ha già fatto registrare l'iscrizione di 400

ragazzi. Si tratta, sicuramente, di un evento che porterà molto indotto in città,

e lavoro per strutture alberghiere e ristorative. «La città sarà invasa da

centinaia e centinaia di atleti - afferma il delegato allo Sport, Matteo Iacomelli

- cercando ovviamente di disturbare il meno possibile la viabilità. Tutto questo

è stato possibile grazie alla collaborazione con la Polizia Municipale, e al sostegno dell'Autorità Portuale, che ci ha

concesso di poter transitare all'interno del porto. Sarà un grandissimo evento sportivo, con un villaggio alla Marina,

che porterà tanto indotto alla città di Civitavecchia e tanto colore dal punto di vista sportivo, sperando che i cittadini

partecipino in forma molto numerosa. Per far sì che tutto questo sia stato possibile, ringrazio tutti gli enti che si sono

messi a disposizione e soprattutto ringrazio gli uffici comunali che da mesi stanno lavorando per la piena riuscita

dell'evento». Quindi un percorso di lavoro certosino, che ha coinvolto tantissime persone, per far sì che Civitavecchia

sia al centro del triathlon locale ed anche nazionale per tutto il weekend. «Ringraziamo tutte le Forze dell'Ordine che

hanno partecipato - afferma la dirigente del settore Sport, Sabrina Bodò - in particolar modo ai tavoli tecnici che si

sono svolti sia al Comune che all'Autorità Portuale per garantire un'ottima riuscita dell'evento. In prima istanza la

Polizia Locale, l'Autorità Portuale e tutti coloro che hanno collaborato in questo senso. Speriamo che sia un ottimo

weekend di sport per tutti». In occasione della manifestazione, al fine di consentire il regolare svolgimento dell'evento

in questione, gli utenti sono invitati a non Iasciare i veicoli in sosta: 1. dalle ore 17:00 del giorno 19 maggio 2023 fino

a cessate esigenze del giorno 21 maggio 2023, in: LARGO GALLI, intera area compresa la parte sottostante tra viale

Garibaldi e la piscina "Flores": 2. dalle ore 06:00 del giorno 20 maggio 2023 fino alle ore 18:00 e comunque fino a

cessate esigenze del giorno 21 maggio 2023, in: VIALE GARIBALDI, entrambi i lati della carreggiata
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principale: CALATA LAURENTI, entrambi i lati: LARGO PLEBISCITO lato Grosseto del tratto compreso tra viale

Garibaldi e via Dalmazia; VIA SANTA FERMINA, lato Grosseto del tratto compreso tra viale Garibaldi e via Crispi: Si

avverte che, in difetto, come da relativa ordinanza dirigenziale, i veicoli eventualmente lasciati in sosta verranno

sanzionati e rimossi a norma di quanto previsto dalle vigenti norme del Codice della Strada. Vista la rilevanza

dell'evento, che comporterà deviazioni del traffico veicolare, si invitano i cittadini alla massima collaborazione

limitando l'utilizzo dei veicoli specialmente nelle zone limitrofe alla manifestazione. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale: nel primo trimestre 2023 traffici commerciali
ancora in crescita

"I dati del primo trimestre del 2023- commenta il Presidente dell'AdSP del Mar

Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino - confermano che il sistema

portuale laziale, con riferimento ai traffici del settore commerciale, continua la

sua fase di crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata. Il rilancio

dell'intero network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto impegno

riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle fondamentali

infrastrutture che stiamo realizzando che renderanno i nostri scali ancora più

competitivi. Già in questi tre mesi abbiamo potuto constatare la ripresa, dopo

una lunga fase di stallo legata essenzialmente a fattori esogeni quali le crisi

internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti per il porto d i

Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già registrato una

significativa crescita del 69%. Importanti, poi, i riscontri che arrivano dal

settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo segmento la

crescita possiamo definirla straordinaria per quello che si prospetta come un

anno da record". L'articolo è leggibile solo dagli abbonati. L'abbonamento per

un anno a Ferpress costa solo 300,00 + iva Per le offerte di abbonamenti

collettivi, per gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda al nostro tariffario Per informazioni e abbonamenti

contattare la segreteria di redazione: segreteria@ferpress.it.
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AdSP MTCS - Primo trimestre 2023

Traffici commerciali ancora in crescita per il network portuale laziale. A

Civitavecchia grande ripresa del settore dell'automotive Musolino: "Prosegue

il rilancio dei Porti di Roma e del Lazio con un trend di crescita dei traffici.

Oltre al settore passeggeri, crocieristico e di linea, sempre in aumento, il

principale scalo regionale ha registrato il ritorno dell'automotive con i piazzali

finalmente pieni" Civitavecchia - Continua la ripresa per il network dei Porti di

Roma e del Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che,

con un totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore

crescita del traffico commerciale complessivo del 3,2% rispetto al primo

trimestre del 2022. "I dati del primo trimestre del 2023- commenta il

Presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino -

confermano che il sistema portuale laziale, con riferimento ai traffici del

settore commerciale, continua la sua fase di crescita, seppure, in questo

inizio anno, più moderata. Il rilancio dell'intero network laziale prosegue e con

umiltà, fiducia e tanto impegno riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi,

grazie anche alle fondamentali infrastrutture che stiamo realizzando che

renderanno i nostri scali ancora più competitivi. Già in questi tre mesi abbiamo potuto constatare la ripresa, dopo una

lunga fase di stallo legata essenzialmente a fattori esogeni quali le crisi internazionali e la pandemia, di uno degli asset

trainanti per il porto di Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già registrato una significativa crescita

del 69%. Importanti, poi, i riscontri che arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo

segmento la crescita possiamo definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record". Entrando

nello specifico dei dati di traffico che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo

stesso periodo dell'anno precedente, il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in

pareggio con un traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo

di accosti che passa da 506 a 513.
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Invariato il volume di traffico delle merci movimentato dal porto di Civitavecchia nel
primo trimestre

Calo delle merci varie compensato dall'aumento delle rinfuse Il porto d i

Civitavecchia ha chiuso il primo trimestre del 2023 con un traffico di 2,40

milioni di tonnellate di merci, volume identico a quello dello stesso periodo

dello scorso anno e realizzato grazie ad una crescita dei carichi alla rinfusa

che ha compensato il calo delle merci varie. Nello specifico, in quest'ultimo

settore sono state movimentate 1,29 milioni di tonnellate (-10,8%), con

diminuzioni sia dei rotabili attestatisi a 1,10 milioni di tonnellate (-8,9%) sia dei

carichi containerizzati risultati pari a 186mila tonnellate (-18,8%). Nel

segmento delle rinfuse solide sono state totalizzate 894mila tonnellate

(+11,3%), con 733mila tonnellate di carbone (+13,9%), 80mila tonnellate di

prodotti metallurgici, minerali di ferro e minerali e metalli non ferrosi (-15,2%)

e 81mila tonnellate di altri carichi (+24,1%). Nel comparto delle rinfuse liquide

sono state movimentate 217mila tonnellate di prodotti petroliferi raffinati

(+43,3%). Nei primi tre mesi di quest'anno il traffico dei passeggeri delle linee

marittime regolari è stato di 151mila persone (+35,1%), mentre i crocieristi

sono stati 180mila, dato che risulta in ripresa del +209,0% sul primo trimestre

dello scorso anno, in crescita del +1.632,0% sul primo trimestre del 2021 quando l'attività era particolarmente colpita

dagli effetti della pandemia di Covid, in rialzo del +3,9% sul primo trimestre del 2020 quando la crisi sanitaria era

appena iniziata e in diminuzione del -13,5% sul primo trimestre del 2019 quando l'emergenza era ancora al di là da

venire. Commentando i dati del primo trimestre del 2023, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino, ha evidenziato, in particolare, come «uno degli asset trainanti per il

porto di Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, abbia ha già registrato una significativa crescita del 69%». Le

auto nuove movimentate sono state infatti quasi 37mila. Per quanto concerne gli altri due porti del network laziale

gestito dall'AdSP, nei primi tre mesi del 2023 il porto di Fiumicino ha movimentato 584mila tonnellate di merci

(+26,3%) e il porto di Gaeta 437mila tonnellate (-3,5%).
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Primo trimestre, a Civitavecchia crescere di nuovo l'automotive

Il network degli scali laziali registra progressi anche sul fronte dei passeggeri

Con una ulteriore crescita del traffico commerciale complessivo del 3,2%

rispetto al primo trimestre del 2022, continua la ripresa per il network dei porti

di Roma e del Lazio . lo confermano i dati statistici relativi ai primi tre mesi

del 2023, che registrano un totale di 3.423.052 tonnellate movimentate. "I dati

del primo trimestre del 2023 - commenta il presidente dell'AdSP del Mar

Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino - confermano che il sistema

portuale laziale, con riferimento ai traffici del settore commerciale, continua la

sua fase di crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata. Il rilancio

dell'intero network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto impegno

riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle fondamentali

infrastrutture che stiamo realizzando che renderanno i nostri scali ancora più

competitivi. Già in questi tre mesi abbiamo potuto constatare la ripresa, dopo

una lunga fase di stallo legata essenzialmente a fattori esogeni quali le crisi

internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti per il porto d i

Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già registrato una

significativa crescita del 69%. Importanti, poi, i riscontri che arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri.

Soprattutto nel primo segmento la crescita possiamo definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno

da record". Entrando nello specifico dei dati di traffico che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022

raffrontati con lo stesso periodo dell'anno precedente, il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso
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sostanzialmente in pareggio con un traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il

numero complessivo di accosti che passa da 506 a 513. L'AdSP laziale rileva un significativo incremento in quasi

tutte le principali categorie merceologiche: le rinfuse liquide (essenzialmente prodotti raffinati) crescono del 43,3%

(+65.567 tonnellate) per un totale di 216.969 tonnellate movimentate, mentre le rinfuse solide crescono dell'11,3%

(+90.849) totalizzando complessivamente una movimentazione pari a 894.377 tonnellate. Tra queste ultime si segnala

l'aumento del carbone del 13,9% (+89.522) per un totale di 733.517 tonnellate, dei minerali grezzi del 30,2% (+981

tonnellate), dei prodotti chimici del 35,4% (+1.150) e del 16,3% delle "altre rinfuse solide" (+9.550 tonnellate), mentre

calano del 15,2% (-14.354) i prodotti metallurgici. Tra la categoria "merci in colli", in calo quelle che si movimentano

con i contenitori (-18,8%; -43.299) per un totale di 186.546 tonnellate e il traffico Ro/Ro che subisce un decremento

pari all'8,9% (-107.928) per un totale di 1.103.077 tonnellate movimentate. In calo del 26,4% (-7.447) anche i

contenitori teu. Molto positivi i dati relativi al traffico passeggeri, sia di linea (151.182) che crocieristico (179.803) che,

rispettivamente, registrano
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un incremento del 35,1% (+39.264) e del 209% (+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di automezzi che

registra un totale di 134.517 e un +10,2% (+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa crescita della

sottocategoria "autovetture in polizza" (+69%; +14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate e l'aumento

di quella "autopasseggeri" imbarcati/sbarcati (+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del network

laziale, i primi tre mesi del 2023 fanno registrare un importante aumento del traffico complessivo rispetto allo stesso

periodo del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti raffinati

(jet fuel) che servono il vicino aeroporto internazionale "Leonardo da Vinci", risulta di 583.973 tonnellate movimentate

con un incremento pari al 26,3% (+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta, invece, il tonnellaggio totale delle merci è

pari a 437.284 con un decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle merci solide

(-29%; -60.037) per un totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in aumento del

17,9% (+44.173) per un totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti. Condividi Tag

porti civitavecchia bilanci Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 80

[ § 2 1 8 0 6 4 8 0 § ]

Sicurezza dei sistemi portuali, se ne parla in Cpc

CIVITAVECCHIA - "La sicurezza dei sistemi portuali - Tutela degli asset

strategici nazionali". È il tema del convegno organizzato dalla Compagnia

Portuale Civitavecchia, in occasione dei suoi 126 di storia, in programma

domani, venerdì 19 ... CIVITAVECCHIA - "La sicurezza dei sistemi portuali -

Tutela degli asset strategici nazionali". È il tema del convegno organizzato

dalla Compagnia Portuale Civitavecchia, in occasione dei suoi 126 di storia,

in programma domani, venerdì 19 maggio, alle 16 presso la sala "Ivano

Poggi" nella sede della Cpc in via della Cooperazione. Il convegno sarà

strutturato in tre tavoli tematici. Il primo panel "La sicurezza del lavoro sulle

banchine portuali" inizierà, dopo i saluti alle Autorità, alle 16.15 e avrà come il

presidente dell'Adsp del Mar Tirreno centro settentrionale Pino Musolino, il

presidente Ancip Luca Grilli, il presidente dell'ente bilaterale nazionale dei porti

Angelo Manicone e Giordano Ritti del servizio Spresal della Asl Rm4. Modera

il vicedirettore Alis Antonio Errigo. Il secondo panel "La sicurezza dei

passeggeri e del traffico merci" inizierà alle 17 e vedrà come relatori il

capitano di Fregata Pio Oliva (Capo Reparto Tecnico Amministrativo della

Direzione Marittima del Lazio), e il dirigente Alessandro Zanzi della Polizia Frontiera Marittima. Modera Cristina

Gazzellini, giornalista de Il Messaggero. Nel terzo ed ultimo panel "La sicurezza dei porti quali asset strategici

nazionali: la cybersecurity nel contesto dell'evoluzione geopolitica" Leonardo Nobile (Dirigente area Cybersecurity

DXC Technology) colloquierà con l'onorevole Alberto Pagani, già membro della IV Commissione Difesa e III

Commissione Affari Esteri e Comunitari della Camera dei deputati e Professore del corso "Il terrorismo

internazionale in epoca contemporanea" presso l'Alma Mater Studiorum Università di Bologna. Il convegno si

concluderà con l'intervento del presidente della Compagnia Portuale Civitavecchia, Patrizio Scilipoti. L'evento è stato

patrocinato dal Comune di Civitavecchia, dalla Città Metropolitana di Roma Capitale e dall'Autorità di Sistema

Portuale. Gli organizzatori ringraziano anche la Capitaneria di Porto Civitavecchia, la Polizia di Frontiera, l'Asl Rm4,

l'Associazione Nazionale Compagnie e Imprese Portuali e la società DXC Technology. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia
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Il parking di via Isonzo diventa smart e strizza l'occhio ai crocieristi

Csp in collaborazione con My Parking ha reso innovativi, facili ed intuitivi

prenotazione, gestione e pagamento CIVITAVECCHIA - Potrebbero superare

i 2,7 milioni i crocieristi attesi al porto di Civitavecchia quest'anno: promettono

infatti bene le stime di afflusso previsto per la bella stagione nello scalo, fra i

più importanti del Mediterraneo, con numeri verosimilmente superiori al 2019,

ultimo anno pre-pandemico. Come spiegano dalla Csp in una nota, infatti, «si

preannuncia significativa, in particolare, la percentuale di passeggeri in arrivo

con l'auto per imbarcarsi sulle navi, soprattutto se si considerano le persone

provenienti da regioni italiane lontane dal porto o da Paesi esteri. Per fare

fronte alle loro esigenze la Civitavecchia servizi pubblici srl (Csp), società in

house del Comune, ha quindi deciso di giocare d'anticipo, "rivoluzionando" il

Park Isonzo e rendendolo "smart" in collaborazione con MyParking, prima

piattaforma italiana specializzata nella prenotazione online della sosta».

Situata in una posizione adiacente il varco d'ingresso al Porto, la struttura sta

puntando ormai da tempo sulla digitalizzazione. Per innalzarne sempre di più

il livello qualitativo, grazie anche all'impegno del personale addetto, è stata

aumentata significativamente la disponibilità di posti auto esclusivamente prenotabili via web. Questo ha consentito di

migliorare l'organizzazione logistica del parcheggio e di instaurare nuove e produttive collaborazioni con l'utenza, sia

tramite la mediazione di tour operator e agenzie viaggi, sia tramite una comunicazione sempre più incisiva e diretta

via web. «Adesso, però - assicurano dall'azienda -, è stato compiuto un ulteriore e significativo passo in avanti. Il Park

Isonzo è stato infatti dotato di un nuovo sistema di controllo accessi fornito da ParkO e sviluppato in collaborazione

con MyParking e la stessa CSP: un'azienda che, dal 2007, oltre a offrire agli automobilisti un servizio di prenotazione

e pagamento online del parcheggio affianca i gestori con soluzioni finalizzate a ottimizzare il management della

sosta». Questo sistema prevede un software che consente di governare i flussi di richiesta di posti auto provenienti

dai vari canali grazie a un controllo della disponibilità e delle tariffe, che possono essere adeguate in tempo reale a

seconda della maggiore o minore intensità della domanda. «Seguendo le indicazioni del mercato della sosta che

riconoscono al parcheggio un ruolo sempre più importante come hub della mobilità, in collaborazione con MyParking

abbiamo reso il Park Isonzo aperto alle necessità di singoli utenti, di aziende o rivenditori creando soluzioni e

partnership reciprocamente vantaggiose con permessi personalizzati, sconti e altri privilegi», commenta l'avvocato

Fabrizio Lungarini, presidente della municipalizzata. Attraverso una digitalizzazione integrata tramite API la

prenotazione del singolo posto auto può essere infatti effettuata, oltre che dalla piattaforma MyParking, anche da altri

partner che possono indirizzare e

La Provincia di Civitavecchia
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abilitare il pagamento per mezzo di siti web o app di terzi che forniscono altri servizi di trasporto o di ospitalità

come hotel, B&B, autonoleggi. L'utente che si presenta davanti alla sbarra d'ingresso del parcheggio viene

automaticamente riconosciuto tramite lettura della targa o, qualora non fosse leggibile o non disponibile, tramite

codice QR fornito e trasmesso via digitale allo smartphone dell'utente che ha effettuato la prenotazione. Anche l'uscita

dal parcheggio prevede le stesse modalità. Eventuali prolungamenti di sosta oltre il periodo prenotato vengono

automaticamente calcolati e addebitati all'utente senza ulteriori attività manuali. La stessa modalità di ingresso-uscita

è possibile per tutti quegli utenti, abbonati o convenzionati, che sono stati preventivamente registrati a sistema con

diversi privilegi, e che possono fruire della sosta in modalità "free flow". Ovviamente l'utente occasionale che vuole

sostare al Park Isonzo potrà entrare prelevando il ticket all'ingresso e uscire, dopo aver pagato alla cassa automatica

con denaro contante o elettronico. «L'intervento che abbiamo previsto per il Park Isonzo è stato studiato in ogni

dettaglio, con l'obiettivo di armonizzare al meglio le esigenze degli automobilisti, della struttura, e di CSP srl,

contribuendo a rendere il più possibile snella la viabilità» commenta Piero Violante, CEO di MyParking, «La mission di

MyParking, sin dalla sua formazione, è infatti quella di proporre a gestori e amministrazioni comunali soluzioni agili e

concrete per rendere la mobilità sempre più digitalizzata, intelligente e, di conseguenza, sostenibile». La disponibilità

di una struttura intelligente, ripensata in un'ottica di digitalizzazione integrata, avrà inoltre ricadute positive non solo sui

turisti, che avranno la possibilità di risolvere il problema del parcheggio ben prima di partire, programmando al meglio

il loro viaggio; ma anche sulla viabilità cittadina di Civitavecchia, grazie a un migliore indirizzamento dei flussi di

traffico. «Siamo molto orgogliosi degli interventi svolti nel ParK Isonzo» conclude il sindaco Ernesto Tedesco, «non

solo perché l'estate, ormai alle porte, ci troverà pronti e reattivi per accogliere al meglio i tanti crocieristi in partenza

dal nostro porto; ma anche perché la digitalizzazione della struttura e le proficue partnership che sono state strette

rappresentano per noi un passo importante nel percorso di trasformazione che stiamo intraprendendo al fine di

imporci come "smart city" e punto di approdo sicuro, ancor prima che di partenza, per milioni di viaggiatori provenienti

da tutta Europa». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Porto di Civitavecchia, cresce l'automotive

CIVITAVECCHIA - Continua la ripresa per il network dei Porti di Roma e del

Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che, con un

totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore crescita

del traffico ... CIVITAVECCHIA - Continua la ripresa per il network dei Porti di

Roma e del Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che,

con un totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore

crescita del traffico commerciale complessivo del 3,2% rispetto al primo

trimestre del 2022. «I dati del primo trimestre del 2023- commenta il

Presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino -

confermano che il sistema portuale laziale, con riferimento ai traffici del

settore commerciale, continua la sua fase di crescita, seppure, in questo

inizio anno, più moderata. Il rilancio dell'intero network laziale prosegue e con

umiltà, fiducia e tanto impegno riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi,

grazie anche alle fondamentali infrastrutture che stiamo realizzando che

renderanno i nostri scali ancora più competitivi. Già in questi tre mesi

abbiamo potuto constatare la ripresa, dopo una lunga fase di stallo legata

essenzialmente a fattori esogeni quali le crisi internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti per il porto di

Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già registrato una significativa crescita del 69%. Importanti,

poi, i riscontri che arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo segmento la crescita

possiamo definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record». Entrando nello specifico dei

dati di traffico che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo stesso periodo

dell'anno precedente, il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in pareggio con un

traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo di accosti che

passa da 506 a 513. Si rileva un significativo incremento in quasi tutte le principali categorie merceologiche: le rinfuse

liquide (essenzialmente prodotti raffinati) crescono del 43,3% (+65.567 tonnellate) per un totale di 216.969 tonnellate

movimentate, mentre le rinfuse solide crescono dell'11,3% (+90.849) totalizzando complessivamente una

movimentazione pari a 894.377 tonnellate. Tra queste ultime si segnala l'aumento del carbone del 13,9% (+89.522)

per un totale di 733.517 tonnellate, dei minerali grezzi del 30,2% (+981 tonnellate), dei prodotti chimici del 35,4%

(+1.150) e del 16,3% delle "altre rinfuse solide" (+9.550 tonnellate), mentre calano del 15,2% (-14.354) i prodotti

metallurgici. Tra la categoria "merci in colli", in calo quelle che si movimentano con i contenitori (-18,8%; -43.299) per

un totale di 186.546 tonnellate e il traffico Ro/Ro che subisce un decremento pari all'8,9% (-107.928) per un totale di

1.103.077 tonnellate movimentate. In calo del 26,4% (-7.447) anche i contenitori T.E.U. Molto
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positivi i dati relativi al traffico passeggeri, sia di linea (151.182) che crocieristico (179.803) che, rispettivamente,

registrano un incremento del 35,1% (+39.264) e del 209% (+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di

automezzi che registra un totale di 134.517 e un +10,2% (+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa

crescita della sottocategoria "autovetture in polizza" (+69%; +14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate

e l'aumento di quella "autopasseggeri" imbarcati/sbarcati (+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del

network laziale, i primi tre mesi del 2023 fanno registrare un importante aumento del traffico complessivo rispetto allo

stesso periodo del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti

raffinati (jet fuel) che servono il vicino aeroporto internazionale "Leonardo da Vinci", risulta di 583.973 tonnellate

movimentate con un incremento pari al 26,3% (+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta , invece, il tonnellaggio totale

delle merci è pari a 437.284 con un decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle

merci solide (-29%; -60.037) per un totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in

aumento del 17,9% (+44.173) per un totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti.

La Provincia di Civitavecchia
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Arriva "Civitavecchia Revolution Sport Weekend"

Sabato la gara principale alla presenza di 250 atleti; partenza prevista per le

11.30 dalla Marina È stato presentato nel corso di una conferenza stampa

all'aula Cutuli "Civitavecchia Revolution Sport Weekend", un evento di triathlon

che interesserà la nostra città nelle giornate di sabato e domenica. Sabato ci

sarà la gara principale di triathlon olimpico, alla presenza di 250 atleti. Si tratta

di un evento di grandissimo spessore, in quanto dal post-Covid non ci

vedevano numeri così importante per una gara nella regione Lazio. All'interno

della competizione ci sarà anche una sezione riservata al paratriathlon. La

partenza è prevista per le 11.30 dalla Marina, che sarà sede di partenza e

arrivo, oltre che del villaggio che verrà predisposto. Domenica alle 9 gara di

corsa sulla distanza dei 10 chilometri, mentre alle 13.30 via alla gara riservata

ai giovani dagli 8 ai 19 anni, che ha già fatto registrare l'iscrizione di 400

ragazzi. Si tratta, sicuramente, di un evento che porterà molto indotto in città,

e lavoro per strutture alberghiere e ristorative. «La città sarà invasa da

centinaia e centinaia di atleti - afferma il delegato allo Sport, Matteo Iacomelli

- cercando ovviamente di disturbare il meno possibile la viabilità. Tutto questo

è stato possibile grazie alla collaborazione con la Polizia Municipale, e al sostegno dell'Autorità Portuale, che ci ha

concesso di poter transitare all'interno del porto. Sarà un grandissimo evento sportivo, con un villaggio alla Marina,

che porterà tanto indotto alla città di Civitavecchia e tanto colore dal punto di vista sportivo, sperando che i cittadini

partecipino in forma molto numerosa. Per far sì che tutto questo sia stato possibile, ringrazio tutti gli enti che si sono

messi a disposizione e soprattutto ringrazio gli uffici comunali che da mesi stanno lavorando per la piena riuscita

dell'evento». Quindi un percorso di lavoro certosino, che ha coinvolto tantissime persone, per far sì che Civitavecchia

sia al centro del triathlon locale ed anche nazionale per tutto il weekend. «Ringraziamo tutte le Forze dell'Ordine che

hanno partecipato - afferma la dirigente del settore Sport, Sabrina Bodò - in particolar modo ai tavoli tecnici che si

sono svolti sia al Comune che all'Autorità Portuale per garantire un'ottima riuscita dell'evento. In prima istanza la

Polizia Locale, l'Autorità Portuale e tutti coloro che hanno collaborato in questo senso. Speriamo che sia un ottimo

weekend di sport per tutti». In occasione della manifestazione, al fine di consentire il regolare svolgimento dell'evento

in questione, gli utenti sono invitati a non Iasciare i veicoli in sosta: 1. dalle ore 17:00 del giorno 19 maggio 2023 fino

a cessate esigenze del giorno 21 maggio 2023, in: LARGO GALLI, intera area compresa la parte sottostante tra viale

Garibaldi e la piscina "Flores": 2. dalle ore 06:00 del giorno 20 maggio 2023 fino alle ore 18:00 e comunque fino a

cessate esigenze del giorno 21 maggio 2023, in: VIALE GARIBALDI, entrambi i lati della carreggiata
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principale: CALATA LAURENTI, entrambi i lati: LARGO PLEBISCITO lato Grosseto del tratto compreso tra viale

Garibaldi e via Dalmazia; VIA SANTA FERMINA, lato Grosseto del tratto compreso tra viale Garibaldi e via Crispi: Si

avverte che, in difetto, come da relativa ordinanza dirigenziale, i veicoli eventualmente lasciati in sosta verranno

sanzionati e rimossi a norma di quanto previsto dalle vigenti norme del Codice della Strada. Vista la rilevanza

dell'evento, che comporterà deviazioni del traffico veicolare, si invitano i cittadini alla massima collaborazione

limitando l'utilizzo dei veicoli specialmente nelle zone limitrofe alla manifestazione. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Civitavecchia, grande ripresa del settore dell'automotive

CIVITAVECCHIA Continua la ripresa per il network dei Porti di Roma e del

Lazio. A confermarlo i dati statistici del primo trimestre 2023 che, con un

totale di 3.423.052 tonnellate movimentate, evidenziano una ulteriore crescita

del traffico commerciale complessivo del 3,2% rispetto al primo trimestre del

2022. I dati del primo trimestre del 2023 commenta il Presidente dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino confermano che il

sistema portuale laziale, con riferimento ai traffici del settore commerciale,

continua la sua fase di crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata.

Il rilancio dell'intero network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto

impegno riusciremo a raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle

fondamentali infrastrutture che stiamo realizzando che renderanno i nostri

scali ancora più competitivi. Già in questi tre mesi abbiamo potuto constatare

la ripresa, dopo una lunga fase di stallo legata essenzialmente a fattori

esogeni quali le crisi internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti

per il porto di Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già

registrato una significativa crescita del 69%. Importanti, poi, i riscontri che

arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo segmento la crescita possiamo

definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record. Entrando nello specifico dei dati di traffico

che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo stesso periodo dell'anno precedente,

il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in pareggio con un traffico complessivo

di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo di accosti che passa da 506 a 513. Si

rileva un significativo incremento in quasi tutte le principali categorie merceologiche: le rinfuse liquide (essenzialmente

prodotti raffinati) crescono del 43,3% (+65.567 tonnellate) per un totale di 216.969 tonnellate movimentate, mentre le

rinfuse solide crescono dell'11,3% (+90.849) totalizzando complessivamente una movimentazione pari a 894.377

tonnellate. Tra queste ultime si segnala l'aumento del carbone del 13,9% (+89.522) per un totale di 733.517 tonnellate,

dei minerali grezzi del 30,2% (+981 tonnellate), dei prodotti chimici del 35,4% (+1.150) e del 16,3% delle altre rinfuse

solide (+9.550 tonnellate), mentre calano del 15,2% (-14.354) i prodotti metallurgici. Tra la categoria merci in colli, in

calo a Civitavecchia quelle che si movimentano con i contenitori (-18,8%; -43.299) per un totale di 186.546 tonnellate

e il traffico Ro/Ro che subisce un decremento pari all'8,9% (-107.928) per un totale di 1.103.077 tonnellate

movimentate. In calo del 26,4% (-7.447) anche i contenitori T.E.U. Molto positivi i dati relativi al traffico passeggeri,

sia di linea (151.182) che crocieristico (179.803) che, rispettivamente, registrano un incremento del 35,1% (+39.264) e

del 209% (+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di automezzi che registra

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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un totale di 134.517 e un +10,2% (+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa crescita della

sottocategoria autovetture in polizza (+69%; +14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate e l'aumento di

quella autopasseggeri imbarcati/sbarcati (+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del network laziale, i

primi tre mesi del 2023 fanno registrare un importante aumento del traffico complessivo rispetto allo stesso periodo

del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti raffinati (jet fuel)

che servono il vicino aeroporto internazionale Leonardo da Vinci, risulta di 583.973 tonnellate movimentate con un

incremento pari al 26,3% (+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta, invece, il tonnellaggio totale delle merci è pari a

437.284 con un decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle merci solide (-29%;

-60.037) per un totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in aumento del 17,9%

(+44.173) per un totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Traffici commerciali in crescita per il network portuale laziale: a Civitavecchia grande
ripresa del settore dell'automotive

Musolino: "Prosegue il rilancio dei Porti di Roma e del Lazio con un trend di

crescita dei traffici. Oltre al settore passeggeri, crocieristico e di linea, sempre

in aumento, il principale scalo regionale ha registrato il ritorno dell'automotive

con i piazzali finalmente pieni" Civitavecchia, 18 maggio 2023 - Continua la

ripresa per il network dei Porti di Roma e del Lazio. A confermarlo i dati

statistici del primo trimestre 2023 che, con un totale di 3.423.052 tonnellate

movimentate, evidenziano una ulteriore crescita del traffico commerciale

complessivo del 3,2% rispetto al primo trimestre del 2022. "I dati del primo

trimestre del 2023- commenta il Presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino - confermano che il sistema portuale laziale,

con riferimento ai traffici del settore commerciale, continua la sua fase di

crescita, seppure, in questo inizio anno, più moderata. Il rilancio dell'intero

network laziale prosegue e con umiltà, fiducia e tanto impegno riusciremo a

raggiungere i nostri obiettivi, grazie anche alle fondamentali infrastrutture che

stiamo realizzando che renderanno i nostri scali ancora più competitivi. Già in

questi tre mesi abbiamo potuto constatare la ripresa, dopo una lunga fase di

stallo legata essenzialmente a fattori esogeni quali le crisi internazionali e la pandemia, di uno degli asset trainanti per

il porto di Civitavecchia, ovvero il settore dell'automotive, che ha già registrato una significativa crescita del 69%.

Importanti, poi, i riscontri che arrivano dal settore crocieristico e da quello passeggeri. Soprattutto nel primo

segmento la crescita possiamo definirla straordinaria per quello che si prospetta come un anno da record". Entrando

nello specifico dei dati di traffico che i tre porti laziali hanno registrato nei primi tre mesi del 2022 raffrontati con lo

stesso periodo dell'anno precedente, il porto di Civitavecchia chiude il trimestre dell'anno in corso sostanzialmente in

pareggio con un traffico complessivo di 2.401.795 tonnellate. In aumento dell'1,4% (+7) anche il numero complessivo

di accosti che passa da 506 a 513. Si rileva un significativo incremento in quasi tutte le principali categorie

merceologiche: le rinfuse liquide (essenzialmente prodotti raffinati) crescono del 43,3% (+65.567 tonnellate) per un

totale di 216.969 tonnellate movimentate, mentre le rinfuse solide crescono dell'11,3% (+90.849) totalizzando

complessivamente una movimentazione pari a 894.377 tonnellate. Tra queste ultime si segnala l'aumento del carbone

del 13,9% (+89.522) per un totale di 733.517 tonnellate, dei minerali grezzi del 30,2% (+981 tonnellate), dei prodotti

chimici del 35,4% (+1.150) e del 16,3% delle "altre rinfuse solide" (+9.550 tonnellate), mentre calano del 15,2%

(-14.354) i prodotti metallurgici. Tra la categoria "merci in colli", in calo quelle che si movimentano con i contenitori

(-18,8%; -43.299) per un totale di 186.546 tonnellate e il traffico Ro/Ro che subisce un decremento pari all'8,9%

(-107.928) per un totale di 1.103.077 tonnellate

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 90

[ § 2 1 8 0 6 4 8 2 § ]

movimentate. In calo del 26,4% (-7.447) anche i contenitori T.E.U. Molto positivi i dati relativi al traffico passeggeri,

sia di linea (151.182) che crocieristico (179.803) che, rispettivamente, registrano un incremento del 35,1% (+39.264) e

del 209% (+121.617). Ancora in aumento anche il traffico di automezzi che registra un totale di 134.517 e un +10,2%

(+12.405). Tra questi ultimi si evidenzia la significativa crescita della sottocategoria "autovetture in polizza" (+69%;

+14.952) per un totale di 36.624 autovetture movimentate e l'aumento di quella "autopasseggeri" imbarcati/sbarcati

(+10%; +3.149). Per quanto concerne gli altri due porti del network laziale, i primi tre mesi del 2023 fanno registrare un

importante aumento del traffico complessivo rispetto allo stesso periodo del 2022 nel porto di Fiumicino il cui traffico

complessivo, rappresentato sostanzialmente da prodotti raffinati (jet fuel) che servono il vicino aeroporto

internazionale "Leonardo da Vinci", risulta di 583.973 tonnellate movimentate con un incremento pari al 26,3%

(+121.684 tonnellate). Nel porto di Gaeta , invece, il tonnellaggio totale delle merci è pari a 437.284 con un

decremento del 3,5% (-15.864 tonnellate), dovuto essenzialmente al calo delle merci solide (-29%; -60.037) per un

totale di 147.005 tonnellate movimentate, mentre le merci liquide risultano in aumento del 17,9% (+44.173) per un

totale di 290.279 tonnellate. In aumento del 2,3% (+1) il numero degli accosti.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Bari-a sostenibilità dei porti e dello shipping: i combustibili alternativi

Lunedì 22 maggio 2023, ore 11 presso il Termnal Crociere del Porto di Bari (2°

piano), Intesa Sanpaolo in collaborazione con SRM organizza un nuovo

appuntamento nell'ambito dei Laboratori ESG. Tema dell'incontro: La

sostenibilità dei porti e dello shipping: i combustibili alternativi.La tematica dei

combustibili alternativi da utilizzare per le navi sta assumendo una valenza

sempre più rilevante in ambito nazionale e internazionale. I porti e la filiera

logistica connessa, saranno quindi impegnati a offrire servizi di rifornimento

sempre più diversificati di qualtà e competitiviti per attirare le navi e far sì che

le rotte siano sempre più dirette verso i nostro Paese. In quest'ambito si

inserisce anche il PNRR che dedica ingenti risorse per realizzare questa

tipologia di investimenti che hanno l'obiettivo di far crescere sempre più le

i n f r a s t r u t t u r e  i n  t e r m i n i  g r e e n . P e r  p a r t e c i p a r e  s c r i v i  a :

laboratorioesg.puglia@intesasanpaolo.com

Il Nautilus

Bari
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Geo Barents domattina a Brindisi con 26 migranti

A bordo otto bambini e una donna incinta L'arrivo di Geo Barents, la nave di

ricerca e soccorso di Medici Senza Frontiere (Msf), nel porto di Brindisi è

previsto per domani mattina. Sull'imbarcazione si trovano 26 migranti - tra cui

otto bambini e una donna incinta - soccorsi il 16 maggio scorso mentre si

trovavano su un'imbarcazione in difficoltà in acque internazionali a largo della

Libia.

Ansa

Brindisi
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Migranti salvati in mare: la nave di Medici senza frontiere in navigazione verso Brindisi

Arriverà attorno alle 8 di domani, venerdì 19 maggio, presso la banchina di

Sant'Apollinare BRINDISI - E' previsto per domani mattina attorno alle ore 8

l'arrivo a Brindisi della GeoBarents, la nave di Medici Senza Frontiere che il

16 maggio scorso ha salvato 26 persone a largo della Libia in acque

internazionali. Il porto brindisino è stato assegnato nei giorni scorsi . Tra i

migranti tratti in salvo ci sono 8 bambini e una donna incinta. Sono tutti in

buone condizione di salute, viaggiavano su un gommone in grave difficoltà.

Una volta giunti a Brindisi, dopo lo screening sanitario e l'identificazione

verranno smistati nei vari centri di accoglienza.

Brindisi Report

Brindisi
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Porto di Termoli: AdSP MAM e Sogesid sottoscrivono una convenzione per la
progettazione dei sistemi di elettrifcazione delle banchine del porto

Il cold ironing, in futuro, potrà consentire anche i collegamenti con le Tremiti ad

impatto ambientale zero.Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale (AdSP MAM), Ugo Patroni Griffi, e il presidente e

amministratore delegato di Sogesid spa, Carmelo Gallo, hanno sottoscritto

una convenzione per il supporto tecnico-specialistico funzionale all'attuazione

degli interventi di elettrificazione delle banchine del porto di Termoli.Sulla base

dell'accordo, Sogesid, Società in house dei Ministeri dell'Ambiente e delle

Infrastrutture, fornirà supporto all'Ente portuale nella redazione dei Documenti

di Indirizzo alla Progettazione (DIP) e del progetto di fattibilità tecnico-

economica; inoltre, lo staff di Sogesid si occuperà della direzione dei lavori,

del coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e del collaudo statico

e/o tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle banchine (cold ironing) nel

porto di Termoli. A titolo di corrispettivo per queste attività, l'Ente portuale

verserà a Sogesid un importo di circa 250 mila euro.Il cold ironing, noto anche

come shore power, consiste nell'approvvigionamento di energia elettrica alle

navi mentre sono ormeggiate nei porti, consentendo loro di spegnere i motori

diesel e di ridurre, pertanto, le emissioni di gas nocivi, come ad esempio gli ossidi di azoto (NOx) e il diossido di

zolfo (SO2).Tale tecnologia all'avanguardia è stata sviluppata come risposta all'aumento delle preoccupazioni

ambientali e alle normative più rigorose in materia di emissioni. Con il cold ironing, infatti, le navi possono collegarsi

direttamente ad una fonte di alimentazione a terra attraverso cavi elettrici, sfruttando l'elettricità proveniente da fonti

rinnovabili o da altre fonti a basse emissioni. Ciò riduce notevolmente l'impatto ambientale delle navi ormeggiate,

migliorando la qualità dell'aria e la salute pubblica nelle aree portuali.L'AdSP MAM aveva candidato il progetto ai

bandi PNNR. Il MIT (Ministero Infrastrutture e Trasporti) aveva ammesso l'opera a finanziamento, assegnando allo

scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per gli investimenti complementari a

integrazione dei fondi nazionali PNRR.L'adozione del cold ironing nei porti del nostro Sistema rappresenta una svolta

ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato dalle navi ormeggiate- commenta il

presidente di AdSP MAM Ugo Patroni Griffi. Si tratta di una soluzione concreta per ridurre le emissioni nocive e

migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per l'ambiente e per la salute delle

comunità locali. Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole Tremiti

possano essere ad impatto zero- conclude Patroni Griffi- le batterie dei traghetti potranno essere, infatti, ricaricate

direttamente in banchina. Un vantaggio enorme anche per le compagnie di navigazione che abbatteranno

sensibilmente i costi legati

Il Nautilus

Brindisi
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al carburante.Sulla base dell'accordo, che ha una durata di tre anni, Sogesid consegnerà ad AdSP MAM la

progettazione entro il prossimo 30 giugno.La gara, di competenza dell'Ente portuale, sarà pubblicata già a fine

settembre.

Il Nautilus

Brindisi
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Sogesid parteciperà alla progettazione e attuazione dell'elettrificazione delle banchine del
porto di Termoli

L'AdSP verserà alla società dei ministeri dell'Ambiente e delle Infrastrutture un

importo di circa 250mila euro L'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare

Adriatico Meridionale e Sogesid, società di ingegneria "in house" dei ministeri

dell'Ambiente e delle Infrastrutture, hanno sottoscritto una convenzione per il

supporto tecnico-specialistico funzionale all'attuazione degli interventi di

elettrificazione delle banchine del porto di Termoli. L'accordo prevede che

Sogesid fornisca supporto all'ente portuale pugliese nella redazione dei

Documenti di Indirizzo alla Progettazione (DIP) e del progetto di fattibilità

tecnico-economica; inoltre, lo staff di Sogesid si occuperà della direzione dei

lavori, del coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e del collaudo

statico e/o tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle banchine (cold

ironing) nel porto di Termoli. A titolo di corrispettivo per queste attività, l'AdSP

verserà a Sogesid un importo di circa 250mila euro. Sulla base dell'accordo,

che ha una durata di tre anni, Sogesid consegnerà all'AdSP la progettazione

entro il prossimo 30 giugno. La gara, di competenza dell'ente portuale, sarà

pubblicata a fine settembre. L'authority portuale aveva candidato il progetto ai

bandi PNNR. Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti aveva ammesso l'opera a finanziamento, assegnando allo

scalo molisano sei milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per gli investimenti complementari a

integrazione dei fondi nazionali PNRR. Evidenziando che «l'adozione del cold ironing nei porti del nostro sistema

rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato dalle navi

ormeggiate», il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Ugo Patroni Griffi, ha sottolineato che «si tratta di una

soluzione concreta per ridurre le emissioni nocive e migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà

benefici tangibili per l'ambiente e per la salute delle comunità locali. Stiamo gettando le basi - ha precisato - affinché in

un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole Tremiti possano essere ad impatto zero. Le batterie dei traghetti

potranno essere, infatti, ricaricate direttamente in banchina. Un vantaggio enorme anche per le compagnie di

navigazione che abbatteranno sensibilmente i costi legati al carburante».

Informare

Brindisi
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Cold ironing a Termoli, firmata la convenzione per il supporto tecnico

L'AdSP Mare Adriatico meridionale aveva candidato il progetto ai bandi Pnrr

Conto alla rovescia per il cold ironing a Termoli. Il presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni

Griffi, e il presidente e amministratore delegato di Sogesid spa, Carmelo

Gallo, hanno infatti sottoscritto una convenzione per il supporto tecnico-

specialistico funzionale all'attuazione degli interventi di elettrificazione delle

banchine del porto di Termoli Sulla base dell'accordo, Sogesid, Società "in

house" dei ministeri dell'Ambiente e delle Infrastrutture, fornirà supporto

all'ente portuale nella redazione dei Documenti di Indirizzo alla Progettazione

(DIP) e del progetto di fattibilità tecnico-economica; inoltre, lo staff di Sogesid

si occuperà della direzione dei lavori, del coordinamento della sicurezza in

fase di esecuzione e del collaudo statico e/o tecnico amministrativo per

l'elettrificazione delle banchine (cold ironing) nel porto di Termoli. A titolo di

corrispettivo per queste attività, l'Ente portuale verserà a Sogesid un importo

di circa 250 mila euro. Il cold ironing, noto anche come "shore power",

consiste nell'approvvigionamento di energia elettrica alle navi mentre sono

ormeggiate nei porti, consentendo loro di spegnere i motori diesel e di ridurre, pertanto, le emissioni di gas nocivi,

come ad esempio gli ossidi di azoto (NOx) e il diossido di zolfo (SO2). Tale tecnologia all'avanguardia è stata

sviluppata come risposta all'aumento delle preoccupazioni ambientali e alle normative più rigorose in materia di

emissioni. Con il cold ironing, infatti, le navi possono collegarsi direttamente ad una fonte di alimentazione a terra

attraverso cavi elettrici, sfruttando l'elettricità proveniente da fonti rinnovabili o da altre fonti a basse emissioni. Ciò

riduce notevolmente l'impatto ambientale delle navi ormeggiate, migliorando la qualità dell'aria e la salute pubblica

nelle aree portuali. L'AdSPMAM aveva candidato il progetto ai bandi Pnrr. Il Mit (Ministero Infrastrutture e Trasporti)

aveva ammesso l'opera a finanziamento, assegnando allo scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del

Piano nazionale per gli investimenti complementari a integrazione dei fondi nazionali Pnrr. "L'adozione del cold ironing

nei porti del nostro Sistema rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento

causato dalle navi ormeggiate- commenta Patroni Griffi. Si tratta di una soluzione concreta per ridurre le emissioni

nocive e migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per l'ambiente e per la salute

delle comunità locali. Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole Tremiti

possano essere ad impatto zero- conclude Patroni Griffi- le batterie dei traghetti potranno essere, infatti, ricaricate

direttamente in banchina. Un vantaggio enorme anche per le compagnie di navigazione che abbatteranno

sensibilmente i costi legati

Informazioni Marittime

Brindisi
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al carburante". Sulla base dell'accordo, che ha una durata di tre anni, Sogesid consegnerà ad AdSPMAM la

progettazione entro il prossimo 30 giugno. La gara, di competenza dell'ente portuale, sarà pubblicata già a fine

settembre. Condividi Tag porti cold ironing Articoli correlati.
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Il porto di Termoli si prepara all’elettrificazione

BRINDISI L'AdSp del mare Adriatico meridionale e Sogesid spa, la società di

ingegneria in house providing del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza

E n e r g e t i c a  h a n n o  f i r m a t o  u n a  c o n v e n z i o n e  p e r  i l  s u p p o r t o

tecnicospecialistico funzionale all'attuazione degli interventi di elettrificazione

delle banchine del porto di Termoli. Sulla base dell'accordo firmato dal

presidente Ugo Patroni Griffi, e dal presidente e amministratore delegato

Carmelo Gallo, Sogesid, fornirà supporto all'Ente portuale nella redazione dei

Documenti di Indirizzo alla Progettazione e del progetto di fattibilità tecnico-

economica. Lo staff di Sogesid si occuperà inoltre della direzione dei lavori,

del coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e del collaudo statico

e/o tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle banchine nel porto di

Termoli per un corrispettivo di circa 250 mila euro. Grazie al cold ironing, le

navi possono collegarsi direttamente ad una fonte di alimentazione a terra

attraverso cavi elettrici, sfruttando l'elettricità proveniente da fonti rinnovabili o

da altre fonti a basse emissioni. Ciò riduce notevolmente l'impatto ambientale

delle navi ormeggiate, migliorando la qualità dell'aria e la salute pubblica nelle

aree portuali. L'AdSp mAm aveva candidato il progetto ai bandi Pnnr e il Mit aveva ammesso l'opera a finanziamento,

assegnando allo scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per gli investimenti

complementari a integrazione dei fondi nazionali Pnrr. L'adozione del cold ironing nei porti del nostro Sistema

rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato dalle navi

ormeggiate -commenta Patroni Griffi si tratta di una soluzione concreta per ridurre le emissioni nocive e migliorare la

qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per l'ambiente e per la salute delle comunità locali.

Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole Tremiti possano essere ad

impatto zero le batterie dei traghetti potranno essere, infatti, ricaricate direttamente in banchina. Un vantaggio enorme

anche per le compagnie di navigazione che abbatteranno sensibilmente i costi legati al carburante. Sulla base

dell'accordo, che ha una durata di tre anni, Sogesid consegnerà all'AdSp la progettazione entro il prossimo 30

Giugno, mentre la gara, di competenza dell'Ente portuale, sarà pubblicata già a fine Settembre.

Messaggero Marittimo

Brindisi
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Brindisi - Porto di Termoli: AdSPMAM e Sogesid sottoscrivono una convenzione per la
progettazione dei sistemi di elettrifcazione delle banchine del porto.

Il cold ironing , in futuro, potrà consentire anche i collegamenti con le Tremiti

ad impatto ambientale zero. Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni Griffi, e il presidente e

amministratore delegato di Sogesid spa, Carmelo Gallo, hanno sottoscritto

una convenzione per il supporto tecnico-specialistico funzionale all'attuazione

degli interventi di elettrificazione delle banchine del porto di Termoli. Sulla

base dell'accordo, Sogesid, Società " in house " dei Ministeri dell'Ambiente e

delle Infrastrutture, fornirà supporto all'Ente portuale nella redazione dei

Documenti di Indirizzo alla Progettazione (DIP) e del progetto di fattibilità

tecnico-economica; inoltre, lo staff di Sogesid si occuperà della direzione dei

lavori, del coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e del collaudo

statico e/o tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle banchine ( cold

ironing ) nel porto di Termoli. A titolo di corrispettivo per queste attività, l'Ente

portuale verserà a Sogesid un importo di circa 250 mila euro. Il cold ironing ,

noto anche come " shore power ", consiste nell'approvvigionamento di

energia elettrica alle navi mentre sono ormeggiate nei porti, consentendo loro

di spegnere i motori diesel e di ridurre, pertanto, le emissioni di gas nocivi, come ad esempio gli ossidi di azoto (NOx)

e il diossido di zolfo (SO2). Tale tecnologia all'avanguardia è stata sviluppata come risposta all'aumento delle

preoccupazioni ambientali e alle normative più rigorose in materia di emissioni. Con il cold ironing , infatti, le navi

possono collegarsi direttamente ad una fonte di alimentazione a terra attraverso cavi elettrici, sfruttando l'elettricità

proveniente da fonti rinnovabili o da altre fonti a basse emissioni. Ciò riduce notevolmente l'impatto ambientale delle

navi ormeggiate, migliorando la qualità dell'aria e la salute pubblica nelle aree portuali. L'AdSPMAM aveva candidato il

progetto ai bandi PNNR. Il MIT (Ministero Infrastrutture e Trasporti) aveva ammesso l'opera a finanziamento,

assegnando allo scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per gli investimenti

complementari a integrazione dei fondi nazionali PNRR. " L'adozione del cold ironing nei porti del nostro Sistema

rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato dalle navi

ormeggiate - commenta il presidente di AdSPMAM Ugo Patroni Griffi . Si tratta di una soluzione concreta per ridurre

le emissioni nocive e migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per l'ambiente e per

la salute delle comunità locali Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole

Tremiti possano essere ad impatto zero- conclude Patroni Griffi - le batterie dei traghetti potranno essere, infatti,

ricaricate direttamente in banchina. Un vantaggio enorme anche per le compagnie di navigazione che

Puglia Live
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abbatteranno sensibilmente i costi legati al carburante". Sulla base dell'accordo, che ha una durata di tre anni,

Sogesid consegnerà ad AdSPMAM la progettazione entro il prossimo 30 giugno. La gara, di competenza dell'Ente

portuale, sarà pubblicata già a fine settembre.

Puglia Live

Brindisi
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Porto Termoli, convenzione per la progettazione dei sistemi di elettrificazione delle
banchine

Sottoscritto accordo tra Autorità d i  Sistema Portuale del Mare Adriatico

Meridionale e Sogesid Termoli - Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni  Gr i f f i ,  e i l

presidente e amministratore delegato di Sogesid spa, Carmelo Gallo, hanno

sottoscritto una convenzione per il supporto tecnico-specialistico funzionale

all'attuazione degli interventi di elettrificazione delle banchine del porto di

Termoli. Sulla base dell'accordo, Sogesid, Società "in house" dei Ministeri

dell'Ambiente e delle Infrastrutture, fornirà supporto all'Ente portuale nella

redazione dei Documenti di Indirizzo alla Progettazione (DIP) e del progetto

di fattibilità tecnico-economica; inoltre, lo staff di Sogesid si occuperà della

direzione dei lavori, del coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e

del collaudo statico e/o tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle

banchine (cold ironing) nel porto di Termoli. A titolo di corrispettivo per queste

attività, l'Ente portuale verserà a Sogesid un importo di circa 250 mila euro. Il

c o l d  i r o n i n g ,  n o t o  a n c h e  c o m e  " s h o r e  p o w e r " ,  c o n s i s t e

nell'approvvigionamento di energia elettrica alle navi mentre sono ormeggiate

nei porti, consentendo loro di spegnere i motori diesel e di ridurre, pertanto, le emissioni di gas nocivi, come ad

esempio gli ossidi di azoto (NOx) e il diossido di zolfo (SO2). Tale tecnologia all'avanguardia è stata sviluppata come

risposta all'aumento delle preoccupazioni ambientali e alle normative più rigorose in materia di emissioni. Con il cold

ironing, infatti, le navi possono collegarsi direttamente ad una fonte di alimentazione a terra attraverso cavi elettrici,

sfruttando l'elettricità proveniente da fonti rinnovabili o da altre fonti a basse emissioni. Ciò riduce notevolmente

l'impatto ambientale delle navi ormeggiate, migliorando la qualità dell'aria e la salute pubblica nelle aree portuali.

L'AdSPMAM aveva candidato il progetto ai bandi PNNR. Il MIT (Ministero Infrastrutture e Trasporti) aveva ammesso

l'opera a finanziamento, assegnando allo scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per

gli investimenti complementari a integrazione dei fondi nazionali PNRR. "L'adozione del cold ironing nei porti del

nostro Sistema rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato

dalle navi ormeggiate- commenta il presidente di AdSPMAM Ugo Patroni Griffi. Si tratta di una soluzione concreta

per ridurre le emissioni nocive e migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per

l'ambiente e per la salute delle comunità locali. Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i

collegamenti con le Isole Tremiti possano essere ad impatto zero- conclude Patroni Griffi- le batterie dei traghetti

potranno essere, infatti, ricaricate direttamente in banchina. Un vantaggio enorme anche per le compagnie
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di navigazione che abbatteranno sensibilmente i costi legati al carburante". Sulla base dell'accordo, che ha una

durata di tre anni, Sogesid consegnerà ad AdSPMAM la progettazione entro il prossimo 30 giugno. La gara, di

competenza dell'Ente portuale, sarà pubblicata già a fine settembre.

Ship Mag
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Il porto di Termoli fa un passo in avanti verso l'elettrificazione delle banchine

L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale ha annunciato

con una nota che il suo presidente, Ugo Patroni Griffi, e il presidente e

amministratore delegato di Sogesid Spa, Carmelo Gallo, hanno sottoscritto

una convenzione per il supporto tecnico-specialistico funzionale all'attuazione

degli interventi di elettrificazione delle banchine del porto di Termoli. Sulla base

dell'accordo Sogesid, Società 'in house' dei Ministeri dell'Ambiente e delle

Infrastrutture, fornirà supporto all'Ente portuale nella redazione dei Documenti

di Indirizzo alla Progettazione (DIP) e del progetto di fattibilità tecnico-

economica. Inoltre lo staff di Sogesid si occuperà della direzione dei lavori, del

coordinamento della sicurezza in fase di esecuzione e del collaudo statico e/o

tecnico amministrativo per l'elettrificazione delle banchine (cold ironing) nel

porto di Termoli. A titolo di corrispettivo per queste attività, l'ente portuale

verserà a Sogesid un importo di circa 250 mila euro. La comunicazione

ricorda che il cold ironing, noto anche come 'shore power', consiste

nell'approvvigionamento di energia elettrica alle navi mentre sono ormeggiate

nei porti, consentendo loro di spegnere i motori diesel e di ridurre, pertanto, le

emissioni di gas nocivi, come ad esempio gli ossidi di azoto (NOx) e il diossido di zolfo (SO2). Con il cold ironing le

navi possono collegarsi direttamente a una fonte di alimentazione a terra attraverso cavi elettrici, sfruttando l'elettricità

proveniente (auspicabilmente) da fonti rinnovabili o da altre fonti a basse emissioni. L'Adsp del Mar Adriatico

Meridionale aveva candidato il progetto ai bandi Pnrr e il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti aveva ammesso

l'opera a finanziamento, assegnando allo scalo molisano 6 milioni di euro finanziati con i fondi del Piano nazionale per

gli investimenti complementari a integrazione dei fondi nazionali Pnrr. "L'adozione del cold ironing nei porti del nostro

Sistema rappresenta una svolta ambiziosa e decisiva per affrontare il problema dell'inquinamento causato dalle navi

ormeggiate" commenta il presidente Patroni Griffi. "Si tratta di una soluzione concreta per ridurre le emissioni nocive

e migliorare la qualità dell'aria nelle aree portuali che porterà benefici tangibili per l'ambiente e per la salute delle

comunità locali. Stiamo gettando le basi affinché in un futuro prossimo anche i collegamenti con le Isole Tremiti

possano essere a impatto zero; le batterie dei traghetti potranno essere, infatti, ricaricate direttamente in banchina.

Un vantaggio enorme anche per le compagnie di navigazione che abbatteranno sensibilmente i costi legati al

carburante". Sulla base dell'accordo, che ha una durata di tre anni, Sogesid consegnerà ad Adsp Mar Adriatico

Meridionale la progettazione entro il prossimo 30 giugno. La gara, di competenza dell'Ente portuale, sarà pubblicata

già a fine settembre.

Shipping Italy
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Stellantis spedisce con Msc da Gioia Tauro veicoli nuovi in container

Ancora non è chiaro se si sia trattato di un fenomeno occasionale o

dell'assaggio di un nuovo servizio regolare ma il porto di Gioia Tauro negli

ultimi giorni e settimane ha registrato un traffico in export di auto Alfa Romeo e

furgoni Ducato via container. Palcoscenico dell'operazione sono state le

banchine e i piazzali del Medcenter Container Terminal (controllato da Msc),

peraltro vicino di casa del terminal Automar (che fa capo a Grimaldi), per sua

natura vocato ai traffici automotive e raggiunto regolarmente da navi - incluse

unità car carrier - del Gruppo Grimaldi. In ogni container da 40 piedi sono stati

posizionati due veicoli. Una operazione per il Gruppo Stellantis svolta in gran

parte dal gruppo Msc coinvolto appunto con il Medcenter Container Terminal

ma anche con l'operatore intermodale Medlog e la compagnia di navigazione.

Destinazione dei veicoli imbcarcati su navi portacontainer è il Centro-Nord

America. L'impiego di box da 40' e navi portacontainer per la gestione di

traffici automotive non è una novità ma in questi ultimi mesi è stato sempre più

utiizzato a causa della scarsa capacità di stiva sul mercato delle navi car

carrier, di bisarche in Europa e del parallelo basso livello dei noli container che

ne rende particolarmente vantaggioso l'utilizzo sia in termini economici che operativi. N.C. - F.M.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Tutto pronto a Oristano per l'arrivo della nave da crociera Costa Diadema con 4000 turisti a
bordo

Tutto pronto a Oristano per l'arrivo della nave da crociera Costa Diadema con

4000 turisti a bordo Martedì 23 maggio alle 13, in arrivo da Civitavecchia,

attracca al porto industriale la nave da crociera Costa Diadema. A bordo ci

saranno circa 4000 passeggeri alla scoperta del territorio di Oristano. Il 50%

sono italiani, ma molti sono gli spagnoli e i francesi; oltre a numerosi tedeschi,

austriaci, olandesi, inglesi, belgi, svizzeri, argentini, statunitensi, asiatici e

sudamericani. Tutto pronto a Oristano per l'arrivo della nave da crociera

Costa Diadema con 4000 turisti a bordo "Oristano finalmente entra nel

circuito internazionale del turismo croceristico - commenta il Sindaco

Massimiliano Sanna -. Giunge a maturazione un risultato importante per la

città di cui potrà beneficiare l'intero territorio. I turisti che sbarcheranno

potranno ammirare le bellezze della città, scoprire la storia di Oristano;

ammirare i suoi monumenti più preziosi, conoscere Eleonora d'Arborea e le

sue gesta; avventurarsi nelle vie della città per osservarne le bellezze

architettoniche; ma anche ammirare la natura di Torre Grande e quella del

Golfo di Oristano. Per anni, forse decenni, molti hanno auspicato l'utilizzo del

porto in chiave turistica; immaginando l'arrivo di navi da crociera e lo sbarco di turisti da tutto il mondo. A questo

proposito mi sembra doveroso ricordare anche il lavoro fatto dalla precedente amministrazione. Quel momento è

finalmente arrivato. Sta a noi, amministratori, imprenditori, esercenti, operatori turistici, cittadini, sfruttare questa

straordinaria occasione di crescita e sviluppo che ci viene offerta". Organizzazione I passeggeri della Costa Diadema

saranno accolti al porto da un info-point allestito dall'Assessorato al Turismo del Comune di Oristano e dalla

Fondazione Oristano. Uno stand della Coldiretti offrirà prodotti agroalimentari tipici del territorio; mentre i tamburini e

trombettieri in costume della Pro loco accoglieranno i turisti con i suoni tipici della tradizione oristanese. Tutti i

croceristi avranno l'opportunità di usufruire di tour guidati in città, nel Sinis, al Nuraghe Losa e nell'area archeologica di

Santa Cristina di Paulilatino. A loro disposizione ci saranno 25 pullman, interpreti e guide turistiche. Tra il porto e la

città sarà attivo un servizio navetta, con capolinea all'Hospitalis Sancti Antoni. Il primo gruppo di croceristi arriverà a

Oristano alle 13,30. Il meeting point è all'Hospitalis Sancti Antoni dove saranno accolti dal personale della Fondazione

Oristano (soggetto la cui importanza strategica come braccio operativo del Comune si sta rivelando in pieno anche in

questa occasione) e a quello del Consorzio UNO con gli studenti del corso di laurea di Economia e gestione

aziendale a indirizzo economia e gestione dei servizi turistici. Walking-tour guidati Dall'Hospitalis Sancti Antoni

partiranno i walking-tour guidati alla scoperta dei principali siti culturali della città (Torre di di San Cristoforo, Centro di

documentazione della Sartiglia, Cattedrale di Santa Maria, Chiesa di San
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Francesco, piazza Eleonora e piazza Roma). Tutti i turisti potranno comunque visitare liberamente gli altri siti tra i

quali Terracotta Centro di documentazione sulla ceramica, l'Antiquarium Arborense, il Museo diocesano arborense e

la Chiesa di Santa Chiara. Il Comune e la Fondazione Oristano metteranno a disposizione una cartina, con alcuni

itinerari suggeriti, dotata di un QR code per una descrizione multimediale delle opportunità e dei servizi offerti dalla

città per la loro visita. In piazza Eleonora il Consorzio per la tutela della vernaccia sarà presente con uno stand per

offrire degustazioni e vendere il rinomato vino oristanese. Per rendere ancora più accogliente la città, il Comune,

tramite le associazioni di categoria, ha invitato gli esercenti a tenere aperte le attività ricettive e commerciali. Tour a

Torre Grande I turisti potranno optare anche per un tour a Torre Grande dove sono attese circa 700 persone. Un

primo punto di accoglienza, a cura del Centro commerciale naturale di Torre Grande, sarà allestito nei pressi della

torre spagnola che sarà aperta e potrà essere visitata. Da lì ci si potrà spostare per partecipare all'inaugurazione dei

mondiali di kite, organizzati da Eolo in collaborazione con il Comune di Oristano, e dove sarà presente un altro stand

di Coldiretti per la promozione dei prodotti agroalimentari tipici. Il rientro al porto alle 20, la nave ripartirà alle 21 alla

volta di Palma di Majorca. Dichiarazioni "Per Oristano è un'occasione imperdibile di promozione turistica oltre che

una straordinaria opportunità economica - sottolinea l'Assessore al Turismo del Comune di Oristano Luca Faedda -.

Stiamo lavorando su questo progetto da molti mesi. Lo abbiamo fatto in sinergia con l'Autorità portuale, che ci sta

offrendo questa grande opportunità. A questo proposito devo ringraziare il Presidente Massimo Deiana e  l a

marketing manager Valeria Mangiarotti: con entrambi abbiamo lavorato in perfetta armonia per giungere a questo

risultato che per me vuole essere solo più che un traguardo un punto di partenza. Dalla buona riuscita di questa

esperienza, oltre che da quella già programmata per il mese di settembre quando Costa sbarcherà di nuovo al porto

industriale per replicare la visita, contiamo di avviare un rapporto proficuo di collaborazione con la compagnia di

navigazione per far entrare a pieno titolo Oristano nei percorsi croceristici internazionali. Le ricadute, turistiche,

economiche e di immagine, sono evidenti a tutti. Noi ci crediamo e stiamo facendo tutto il possibile per sfruttare

questa occasione Abbiamo apprezzato il lavoro sinergico di tutti i soggetti coinvolti in questo progetto grazie al quale

potremo esaltare e promuovere alcuni dei nostri fiori all'occhiello, culturali, artistici e ambientali. Penso al tour alla

scoperta di Eleonora d'Arborea, che è stato ideato in maniera accattivante e molto suggestiva, ma anche quelli su

Torre Grande e nel centro storico della città che offriranno una bellissima cartolina su Oristano".
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Porto di Cagliari: Ogyre, la startup che recupera la plastica con l'aiuto dei pescatori, arriva
nel porto di Cagliari

Porto di Cagliari: Ogyre, la startup che recupera la plastica con l'aiuto dei

pescatori, arriva nel porto di Cagliari Porto di Cagliari: Ogyre, la startup che

recupera la plastica con l'aiuto dei pescatori, arriva nel porto di Cagliari La

piattaforma di "shing for litter" retribuisce i pescatori per ripulire i mari dai

rifiuti; da aprile ha avviato le attività anche nel porto di Cagliari La raccolta dei

rifiuti marini avviene con quattro pescherecci ed è stata possibile grazie alla

collaborazione con il progetto FLAGS; capitanato dall'Università di Cagliari e

dai quattro FLAG della Sardegna Le attività di smaltimento sono in carico a

ECO.GE.M.M.A. società che gestisce il carico, il trasporto e lo smaltimento

dei rifiuti Porto di Cagliari: la startup che recupera la plastica con l'aiuto dei

pescatori, arriva nel porto d i  Cagliari Milano, 18 maggio 2023 - Ogyre

www.ogyre.com ), la startup italiana che ha implementato la prima piattaforma

globale di "fishing for litter" con l'aiuto dei pescatori locali per ripulire gli oceani

dai rifiuti marini, cresce ancora e avvia le attività di raccolta anche nel porto di

Cagliari. La startup conta oggi 6 porti in Italia (Cesenatico, Santa Margherita

Ligure, Marina di Ravenna, Teulada, Salerno e Cagliari), altri porti in Brasile e

Indonesia; coinvolgendo 64 pescatori impegnati a raccogliere fino a 22.000 kg di rifiuti marini al mese. Di questi,

attualmente il 70% proviene da Rio de Janeiro; il 23% da Bali e il 7% dai mari italiani. Il progetto con il porto di

Cagliari A Cagliari la raccolta è stata avviata dalla metà di aprile con quattro pescherecci grazie alla collaborazione

con il progetto FLAGS, capitanato dall'Università di Cagliari e dai quattro FLAG della Sardegna, che si concentra

sull'attività di ricerca per identificare e quantificare i rifiuti in mare della Sardegna, con una particolare attenzione agli

attrezzi da pesca dispersi o abbandonati. Le attività di smaltimento sono in carico a ECO.GE.M.M.A. società che

gestisce il carico, il trasporto e lo smaltimento dei rifiuti, mentre le operazioni a terra sono affidate a un ricercatore

dell'Università di Cagliari. L'obiettivo è quello di includere nella flotta anche cinque pescherecci del progetto FLAGS

entro la fine del mese di giugno. Dichiarazioni " La quantità di plastica che finisce nei nostri mari ogni giorno è

preoccupante, parliamo di 53 mila tonnellate ogni anno, pari a 145 chili in un solo giorno ", commenta Andrea Faldella,

co-founder di Ogyre. " Le nuove collaborazioni e il supporto della nostra community si rivelano quindi essenziali per

farci proseguire

Sardegna Reporter

Cagliari
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nell'obiettivo di creare la più grande piattaforma globale di fishing for litter e coinvolgere così nel processo di pulizia

degli oceani sempre più persone e aziende. I primi possono contribuire a distanza, scegliendo di iscriversi a

Ogyre.com per supportare direttamente uno o più dei nostri pescatori, mentre le aziende possono avviare con Ogyre

progetti di sostenibilità contribuendo concretamente alla pulizia degli oceani". Ogyre E' la prima piattaforma italiana di

"shing for litter", una pratica che punta a ripulire i mari dai riuti marini grazie all'aiuto dei pescatori: questi ultimi,

regolarmente remunerati da Ogyre, recuperano la rifiuti dal mare li riportano a terra per lo smaltimento. Ogyre

coinvolge nella sua missione persone e aziende, grazie ad una piattaforma tecnologica che permette di contribuire

per il mare nanziando direttamente le otte di pescherecci impegnati nei progetti di raccolta, oppure attraverso

l'acquisto di prodotti realizzati in materiali rigenerati, come costumi o piumini.

Sardegna Reporter

Cagliari
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Messina sarà inserita tra i porti "Core"

La revisione delle Reti di trasporto intercontinentali e le questioni legate al

collegamento stabile nello Stretto Oltre che sul collegamento stabile tra Sicilia

e Calabria, si riaccendono i riflettori anche su un altro tema rilevantissimo per

lo Stretto: l'inserimento come porto "core" europeo del sistema portuale di

Messina-Tremestieri . L'iter verrà avviato contestualmente ai passaggi relativi

alla costruzione del Ponte, anche se poi le due vicende, pur da leggere nello

stesso contesto, possono procedere in maniera autonoma l'una dall'altra.

All'interno delle Reti trans-europee di trasporto (Ten-T), il completamento della

"Core Network" (la Rete centrale) è programmato per il 2030 e, per

sostenerne la realizzazione coordinata tra i diversi Stati, l'Unione europea ha

identificato i famosi 9 "Corridoi". Le Reti Ten-T sono un insieme di

infrastrutture lineari (ferroviarie, stradali e fluviali) e puntuali (nodi urbani, porti,

interporti e aeroporti) considerate rilevanti a livello comunitario e la "Core

Network" è costituita dai nodi urbani a maggiore densità abitativa, dai nodi

intermodali di maggiore rilevanza e dalle relative connessioni. Come hanno

più volte ribadito il Parlamento e la Commissione europea, oggi la priorità a

livello europeo «è quella di assicurare la continuità dei Corridoi, realizzando i collegamenti mancanti e eliminando i

colli di bottiglia esistenti». Uno dei "colli di bottiglia", come è noto (e come molti, purtroppo, continuano a non capire),

è lo Stretto di Messina. Quattro dei nove "Corridoi" passano per l'Italia: il Corridoio Mediterraneo attraversa il Nord

Italia da Ovest ad Est, congiungendo Torino, Milano, Verona, Venezia, Trieste, Bologna e Ravenna ; il Corridoio Reno

Alpi passa per i valichi di Domodossola e Chiasso e giunge al porto di Genova; il Corridoio Baltico Adriatico collega

l'Austria e la Slovenia ai porti del Nord Adriatico di Trieste, Venezia e Ravenna, passando per Udine, Padova e

Bologna; il Corridoio Scandinavo-Mediterraneo parte dal valico del Brennero e collega Trento, Verona, Bologna,

Firenze, Livorno e Roma con i principali centri urbani del Sud come Napoli, Bari, Catanzaro, Messina e Palermo.

Leggi l'articolo completo sull'edizione cartacea di Gazzetta del Sud - Messina Raccomandato da © Riproduzione

riservata.

gazzettadelsud.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Spiaggia Ringo: siglato accordo tra il Comune di Messina e l'Autorità di sistema portuale
dello Stretto

Nella sede dell'AdSP dello Stretto è stato sottoscritto dal sindaco Basile e dal

presidente dell'Autorità portuale dello Stretto Mega, il verbale relativo al

progetto del Comune di Messina per l'esecuzione degli interventi di

riqualificazione di un tratto di spiaggia del Ringo Nel corso di un incontro

tenutosi ieri, mercoledì 17 maggio, nella sede dell'AdSP dello Stretto è stato

sottoscritto dal sindaco Federico Basile e dal presidente dell'Autorità portuale

dello Stretto Paolo Mega, il verbale relativo al progetto del Comune di

Messina per l'esecuzione degli interventi di riqualificazione di un tratto di

spiaggia del Ringo, da destinare alla balneazione per l'imminente stagione

estiva. "La condivisione dell'idea progettuale da una sensibile rilevanza

sociale da parte del presidente Mega e dello staff di responsabili e tecnici

dell'AdSP dello Stretto, presenti all'incontro, rappresenta un chiaro esempio di

sinergia interistituzionale - evidenzia il sindaco Basile - che si è concretizzata

attraverso il rilascio dell'autorizzazione al Comune di Messina a gestire la

porzione di spiaggia richiesta al fine di poterla attrezzare e renderla

liberamente fruibile" Il protocollo d'intesa, fa seguito all'ordinanza sindacale

n.60 del 7 aprile scorso, con la quale è stato revocato di fatto il divieto di balneazione nel tratto di spiaggia del Ringo,

denominato località ex ospedale Regina Margherita, disposto con i provvedimenti sindacali n.228/2018, di

integrazione n.230/2018 e n.39/2022. Il documento sottoscritto prevede altresì, un'attività congiunta di AdSP,

Comune, Polizia municipale e Capitaneria di Porto ciascuno per le rispettive competenze, nell'ottica di attivare le

azioni necessarie per liberare la porzione di arenile interessata da imbarcazioni e/o carcasse di barche e la pulizia

della spiaggia. A tal fine, il sindaco Basile unitamente all'assessore alle Politiche del mare Francesco Caminiti,

annunciano "sono già in atto le operazioni propedeutiche per l'avvio dal prossimo lunedì 22, degli interventi di bonifica

per consentire i lavori di montaggio delle attrezzature necessarie per restituire alla cittadinanza la fruizione di servizi

dedicati ai bagnanti in una porzione di spiaggia tra le più suggestive della Città".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Spiaggia del Ringo, accordo Comune-Autorità portuale: "Un tratto balneabile già in estate"

Dopo la riqualificazione attività congiunta di AdSP, Comune, Polizia

municipale e Capitaneria di Porto per le azioni necessarie a liberare l'arenile

da imbarcazioni o carcasse di barche e alla pulizia della spiaggia MESSINA -

Sottoscritto nella sede dell'Adsp dello Stretto dal sindaco Federico Basile e

dal presidente dell'Autorità portuale dello Stretto Paolo Mega, il verbale

relativo al progetto del Comune di Messina per l'esecuzione degli interventi di

riqualificazione di un tratto di spiaggia del Ringo, da destinare alla

balneazione per l'imminente stagione estiva. "La condivisione dell'idea

progettuale da una sensibile rilevanza sociale da parte del presidente Mega e

dello staff di responsabili e tecnici dell'AdSP dello Stretto, presenti all'incontro,

rappresenta un chiaro esempio di sinergia interistituzionale - evidenzia il

sindaco Basile - che si è concretizzata attraverso il rilascio dell'autorizzazione

al Comune di Messina a gestire la porzione di spiaggia richiesta al fine di

poterla attrezzare e renderla liberamente fruibile". Il protocollo d'intesa Il

protocollo d'intesa, fa seguito all'ordinanza sindacale del 7 aprile scorso, con

la quale è stato revocato di fatto il divieto di balneazione nel tratto di spiaggia

del Ringo, denominato località ex ospedale Regina Margherita, disposto con i provvedimenti sindacali n.228/2018, di

integrazione n.230/2018 e n.39/2022. Il documento sottoscritto prevede altresì, un'attività congiunta di AdSP,

Comune, Polizia municipale e Capitaneria di Porto ciascuno per le rispettive competenze, nell'ottica di attivare le

azioni necessarie per liberare la porzione di arenile interessata da imbarcazioni o carcasse di barche e la pulizia della

spiaggia. A tal fine, il sindaco Basile unitamente all'assessore alle Politiche del mare Francesco Caminiti, annunciano

"sono già in atto le operazioni propedeutiche per l'avvio dal prossimo lunedì 22, degli interventi di bonifica per

consentire i lavori di montaggio delle attrezzature necessarie per restituire alla cittadinanza la fruizione di servizi

dedicati ai bagnanti in una porzione di spiaggia tra le più suggestive della Città".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

giovedì 18 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 113

[ § 2 1 8 0 6 4 9 7 § ]

Il cuore del Mediterraneo. La Sicilia al centro della crescita del traffico passeggeri

Il primo semestre dell'anno ha fatto registrare un notevole aumento delle merci

nei porti della Sicilia Occidentale. Dopo gli ottimi numeri del 2022, cosa vi

aspettate - lato passeggeri - per quest'anno? "Il primo trimestre del 2023, con

un aumento dell'87% di passeggeri, ci spinge a credere in un ulteriore

incremento sia del ro/ro che delle crociere", risponde Pasqualino Monti,

Presidente dell'AdSP del Mare della Sicilia Occidentale. "Gli investimenti fatti

per migliorare le strutture ricettive e per essere competitivi sui mercati sono

stati effettuati proprio per acquisire sempre maggiori quote di traffico. Siamo

fiduciosi: il 2023 farà di segnare ai nostri porti nuovi record". Gli investimenti

fatti fino a ora stanno ripagando il settore cruise? Quali sono le prossime

azioni che metterà in campo l'AdSP per il settore? "Abbiamo dragato i porti e

consolidato le banchine, a Palermo abbiamo sistemato e destinato alle

crociere ben 4 accosti e abbiamo ricostruito il cruise terminal, trasformandolo

in un grande spazio attrezzato per accogliere un gran numero di crocieristi.

Abbiamo investito ma ci siamo anche preoccupati di dialogare con il mercato

che ha subito risposto: oggi la West Sicily Gate è il nostro concessionario che

gestisce i terminal non solo Palermo ma anche a Trapani e Porto Empedocle, dove abbiamo realizzato terminal

adeguati alle ambizioni di traffico. Puntiamo sempre ad alzare l'asticella. Tutti gli investimenti - parliamo di un totale di

un miliardo di euro - ci hanno consentito un ottimo ritorno: se lo scorso anno abbiamo superato i numeri del 2019,

quest'anno con il previsto aumento di passeggeri, avremo un ulteriore ritorno economico. La concessione alla WSG è

ormai a regime e il canone che riceviamo ci permetterà altri investimenti. Siamo sempre a fianco della WSG, anche

nel lavoro necessario per aumentare l'offerta, cercando nuove destinazioni da inserire negli itinerari che le compagnie

propongono ai loro ospiti, per incentivare l'arrivo di navi in porti finora assenti dalla mappa internazionale. Penso a

Porto Empedocle e, in futuro, a Licata. Luoghi con un entroterra strepitoso". Quali le linee di crescita se sono sempre

di più i passeggeri, ma poi occorrono anche nuove infrastrutture di trasporto interne all'isola? "Quello dell'intermodalità

è un grande tema. Un porto, come un aeroporto, ha bisogno di sviluppare la possibilità di far muovere i propri

passeggeri in maniera veloce attraverso strade e ferrovie. La Sicilia ha un piano di investimenti che, al netto del

ponte, va nella direzione del potenziamento di questi ambiti fondamentali per la mobilità. Spero si operi in fretta. La

nostra storia, ovvero tutto ciò che noi abbiamo realizzato - velocemente - nei porti, è la dimostrazione che le cose si

possono fare. L'aumento di visitatori, nazionali e internazionali, che scelgono l'isola dovrebbe costituire uno stimolo al

fare, e al fare in fretta, anche per altre realtà". Le navi da crociera sono sempre più grandi e sofisticate, cosa prevede

l'AdSP per dare adeguato supporto all'arrivo delle

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese
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navi ma operando in un'ottica di sostenibilità? "Stiamo provvedendo a fare quello che ha previsto il PNRR,

elettrificando le banchine, procedendo alle opere propedeutiche alla realizzazione del cold ironing . Personalmente

sono dell'idea che si debba guardare a qualcosa di diverso. Le navi sono ormai un concentrato di tecnologie e hanno

un'attenzione altissima, in fase di costruzione, all'elemento sostenibilità. Quindi noi che ci occupiamo dei porti

dovremmo essere altrettanto bravi nel capire dove andrà, in futuro, l'industria della cantieristica, e far riferimento alla

tipologia di carburante con cui si muoveranno i giganti del mare, in modo da dare, a terra, il nostro apporto per

completare il ciclo di sostenibilità. Al netto del cold ironing, stiamo cercando interlocuzioni per approfondire questi

aspetti, esaminarli ed entrare nel vivo dei processi, diventarne co-registi". Leonardo Parigi.

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese
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Migranti, 71 soccorsi in mare da nave Ong: sbarcheranno a Trapani

1' DI LETTURA Giungerà nella prima serata di oggi nel porto di Trapani, la

nave ong battente bandiera tedesca Louise Michel, con a bordo 71 migranti

tratti in salvo nelle scorse ore al largo della costa libica. Il soccorso è

avvenuto su segnalazione dell'aereo Colibrì 2, di "Pilotes volantaires" a 55

miglia nord di Mellitah, nella costa a ovest di Tripoli. Tra i 71 naufraghi vi sono

cinque donne (una incinta) e un minore. Sono stati accertati casi di ipotermia,

disidratazione e mal di mare. L'imbarcazione quando è stata raggiunta dalla

Louis Michel, era in procinto di affondare. Il Viminale ha assegnato Trapani

quale porto sicuro per lo sbarco. A terra, al molo Ronciglio, è già pronto il

dispositivo per accogliere i migranti e per le prime cure sanitarie. Tags:

migranti Commenti Lascia un commento.

LiveSicilia

Trapani
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Arrivata a Trapani la nave umanitaria Louise Michel

E' giunta nel tardo pomeriggio di oggi presso il Molo Ronciglio la nave

umanitaria Louise Michel con a bordo 71 migranti soccorso in questi giorni nel

Canale di Sicilia dopo avere lasciato la Libia. Dopo avere avuto l'ordine di

fare rotta su Trapani, nel pomeriggio la nave ha fatto il suo ingresso in porto e

raggiunto il Molo Ronciglio dove già era stata predisposta la macchina

organizzativa con carabinieri, polizia, croce rossa, medici e mediatori

culturali. Dopo i controlli di routine i migranti saranno ridistribuiti a seconda le

esigenze in case di accoglienza o presso il Centro di Identificazione di Milo.

Trapani Oggi

Trapani
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Marat Khusnullin: il traffico merci lungo il corridoio di trasporto internazionale "Nord-
Sud" potrebbe crescere fino a 35 milioni di tonnellate entro il 2030

(AGENPARL) - ROMA, 18 Maggio 2023 - - Il vice primo ministro Marat

Khusnullin ha preso parte a una tavola rotonda sullo sviluppo del corridoio di

trasporto internazionale "Nord - Sud" nell'ambito del XIV Forum economico

internazionale "Russia - il mondo islamico: KazanForum". Il Vice Primo

Ministro ha osservato che questa rotta ha acquisito un'importanza particolare

nell'attuale situazione geopolitica, in cui il Paese sta ricostruendo catene e

flussi logistici. "Lo sviluppo delle rotte di transito nelle direzioni della regione

del Caspio, del sud e del sud-est asiatico e dei paesi del Golfo Persico è una

priorità per la Federazione Russa. Lavoriamo costantemente per aumentare il

fatturato commerciale tra paesi amici e, naturalmente, stiamo interessati allo

sviluppo del corridoio Nord-Sud. Riteniamo che entro il 2025 il fatturato del

carico in questa direzione dovrebbe raddoppiare, ad almeno 30 milioni di

tonnellate, ed entro il 2030, a 35 milioni di tonnellate, ovvero il 155% in più

rispetto al 2021, ", ha detto Marat Khusnullin. Il corridoio nord-sud comprende

tre rotte principali: quella occidentale - attraverso la Repubblica del Daghestan

su strada e ferrovia, quella trans-caspica - attraverso il Mar Caspio via mare e

Agenparl
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trasporto fluviale lungo il Volga verso i porti iraniani e turkmeni, e il corridoio Quello orientale - attraverso le

Repubbliche del Kazakistan e del Turkmenistan su strada e ferrovia. Il vice primo ministro ha spiegato che per

sviluppare una rotta di trasporto internazionale in Russia, si prevede di costruire tangenziali automobilistici di

Astrakhan, Derbent, Khasavyurt. Inoltre, l'autostrada R-217 Kavkaz è in fase di revisione e sono in fase di sviluppo i

porti del bacino del Caspio nella regione di Astrakhan e nella Repubblica del Daghestan. Per aumentare la capacità

del confine russo, è in costruzione il checkpoint ferroviario di Derbent e sono in fase di ricostruzione i checkpoint di

Upper Lars e Yarag-Kazmalyar. Il volume totale degli investimenti nello sviluppo dell'arteria di trasporto nord-sud dal

2022 al 2030 ammonterà a circa 280 miliardi di rubli, ha aggiunto Marat Khusnullin. Secondo lui, il governo sta anche

attivamente sviluppando il corridoio di trasporto internazionale «ovest - est» con accesso al Kazakistan, alla Mongolia

e alla Cina. L'autostrada M-12 Mosca- Nizhny Novgorod- Kazan è in costruzione con un'estensione a Ekaterinburg,

Tjumen' e poi a Vladivostok. "Considero estremamente importante sincronizzare le nostre azioni con i colleghi

stranieri. Insieme alle repubbliche di Kazakistan, Azerbaigian, Turkmenistan, Tagikistan, Uzbekistan, Iraq, India e

Repubblica islamica dell'Iran, dovrebbero essere formati piani di sviluppo infrastrutturale in modo che ci siano

nessuna strozzatura sul percorso e l'economia dei progetti infrastrutturali funziona ritmicamente", ha sottolineato il

vice primo ministro. Ha ricordato che il giorno prima il presidente russo Vladimir Putin e il presidente della Repubblica

islamica dell'Iran Ebrahim Raisi hanno preso parte alla cerimonia della firma di un accordo intergovernativo sulla

cooperazione
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per la creazione di una ferrovia tra le città iraniane di Rasht e Astara per lo sviluppo di trasporto lungo il corridoio di

trasporto nord-sud tramite collegamento video. "L'attuazione di questo progetto darà un serio passo avanti e

consentirà di trasportare fino a 15 milioni di tonnellate di merci dalla Russia ai paesi del Golfo Persico", ha affermato

Marat Khusnullin. Il capo della Repubblica del Tatarstan Rustam Minnikhanov nel suo discorso ha definito il corridoio

di trasporto internazionale "Nord-Sud" un elemento chiave del quadro dei trasporti dell'Eurasia. "Il corridoio è di

particolare importanza per l'Unione economica eurasiatica come importante corridoio alternativo per lo sviluppo

economico e come risposta all'influenza economica e politica dell'Unione europea. Durante i nostri viaggi e incontri

all'estero, il tema dei corridoi di trasporto e della logistica è stato sempre discusso. L'anno scorso abbiamo visitato

l'Iran e abbiamo visto quanto la parte iraniana sia interessata allo sviluppo di questa direzione. Lo stesso si può dire di

Turkmenistan, Uzbekistan e Kazakistan. Pertanto, queste questioni sono le più importanti", ha affermato Rustam

Minnikhanov. L'assistente del presidente della Russia Igor Levitin ha ringraziato gli organizzatori ei partecipanti alla

tavola rotonda per la fruttuosa discussione. "Insieme dobbiamo creare nuove condizioni per il trasporto delle merci. Il

corridoio di trasporto nord-sud, a differenza di altre rotte mondiali, è multimodale, qui partecipano tutti i tipi di

trasporto", ha osservato Igor Levitin. L'aiutante presidenziale ha spiegato che è necessario creare tali condizioni

affinché il carico venga consegnato a destinazione senza sosta alle frontiere. Ha aggiunto che le tecnologie per

questo esistono oggi. Alla tavola rotonda hanno partecipato anche Mammethan Chakiyev, Direttore Generale

dell'Agenzia per i Trasporti e le Comunicazioni sotto il Gabinetto dei Ministri della Repubblica del Turkmenistan, Thani

bin Ahmed Al-Zeyudi, Ministro di Stato per il Commercio Estero degli Emirati Arabi Uniti, Alireza Peymanpak, Primo

Vice Ministro dell'Agricoltura della Repubblica Islamica dell'Iran, Said bin Hamoud Al-Mawali, Ministro dei Trasporti e

delle Comunicazioni del Sultanato dell'Oman.

Agenparl
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Il carovita travolge anche la produzione agroalimentare: "Subito accordi di filiera e aiuti a
famiglie"

L'inflazione ed il costo del carrello della spesa crescono meno del previsto,

ma questo non migliora la condizione dei cittadini. L'allarme di Coldiretti:

"Caccia al discount, produzione scesa del 4.5%". Confesercenti: "Potere

d'acquisto scenderà ancora, serviranno anni". Federconsumatori: "Famiglie

spenderanno circa 2400 euro in più l'anno" L'inflazione cresce meno del

previsto (8,2% nell'ultima rilevazione), ma continua a salire e questo sta

influendo non soltanto sulle tasche degli italiani, che hanno tagliato il carrello

della spesa, ma anche sulla produzione industriale complessiva, che è scesa

del 4,5%, secondo quanto dice Coldiretti su dati Istat , rispetto a Marzo 2022.

Una frenata preoccupante che è il risultato sottolinea la Coldiretti delle

difficoltà in cui si trovano le famiglie italiane che, spinte dai rincari mettono

meno prodotti nel carrello ma è anche il segnale dei problemi della filiera

produttiva alle prese con l'esplosione dei costi dell'energia e delle materie

prime. Il caro prezzi ha ridotto del 4,7% le quantità di prodotti alimentari

acquistate dagli italiani nel 2023 che sono però costretti però a spendere

comunque il 7,7% in più a causa dei rincari determinati dalla crisi energetica,

secondo l'analisi Coldiretti su dati Istat relativi al primo trimestre del 2023 rispetto allo stesso periodo dell'anno

precedente . Il quadro generale Il costo carrello della spesa, per essere precisi, è leggermente migliorato, nel senso

che si è passati dal +12,6% di marzo al +11,6% ad aprile. Nel settore alimentare, in particolare, si è avuta

un'attenuazione della crescita sia dei prezzi dei prodotti lavorati (da +15,3% a +14,0%), sia di quelli dei beni non

lavorati (da +9,1% a +8,4%). Ma non sembrano bastare questi ultimi lievi miglioramenti a rasserenare gli animi e le

prospettive per le famiglie, con l'allarme che viene immediatamente rilanciato da più parti tra consumatori,

associazioni di categoria e sindacati. Il segretario generale della Cisl Luigi Sbarra definisce " preoccupante la nuova

accelerazione dei prezzi dei beni energetici non regolamentati " e sostiene che " serve un accordo governo-parti

sociali per controllare prezzi e tariffe, bloccare e sanzionare la speculazione, tassare gli extra profitti, adeguare salari

e pensioni all'inflazione ". Confesercenti avverte dal canto suo che la situazione non è ancora risolta e stima che il

potere d'acquisto delle famiglie diminuirà di altri 2,9 miliardi nel 2023 e che bisognerà attendere addirittura il 2027 per

recuperare la capacità di spesa del 2021, ovvero quella precedente all'accelerazione inflazionistica. I consumatori

invece, si affrettano a fare i conti di quanto la nuova fiammata dei prezzi impatterà sulle tasche degli italiani: è

abbastanza generalizzata la stima secondo cui l'aggravio per una famiglia media italiana si aggirerà sui 2.400 euro

all'anno. Caccia al discount Questa situazione ovviamente porta gli italiani ad andare in cerca dei discount ed in

generale delle offerte, spesso anche a scapito della qualità. Il risultato è un impatto negativo sulla produzione

industriale che non è stata
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compensata dall'andamento positivo delle esportazioni con il cibo made in Italy che continua a crescere all'estero

dopo aver fatto registrare nel 2022 il record di sempre a quota 60,7 miliardi, secondo l'analisi Coldiretti su dati Istat

che evidenzia peraltro un aumento del 15% nel primo bimestre del 2023. Accordi di filiera per il settore Occorre

lavorare per accordi di filiera tra imprese agricole ed industriali per assicurare una più equa distribuzione del valore

per tutelare i consumatori ed il reddito degli agricoltori dalle pratiche sleali ha sottolinea il presidente della Coldiretti

Ettore Prandini nel sottolineare l'esigenza di sostenere nel Piano nazionale di ripresa e resilienza l'agroalimentare

dove abbiamo presentato tra l'altro progetti di filiera per investimenti dalla pasta alla carne, dal latte all'olio, dalla frutta

alla verdura con più di 50 proposte e migliaia di agricoltori, allevatori, imprese di trasformazione, università e centri di

ricerca coinvolti . Federconsumatori lancia l'allarme Chi torna a parlare della necessità di aiuti concreti alle famiglie è

invece Federconsumatori , che in una nota sottolinea come i dati sull'inflazione ad aprile alimentano le preoccupazione

per i mesi a venire e la necessità di mantenere obiettività e cautela, invitando a non cantar vittoria e ad allentare gli

aiuti alle famiglie ad ogni minimo accenno di ribasso ". Secondo l'associazione afferente a Cgil, con un carovita a

questi livelli, " le ricadute per le famiglie rimangano estremamente onerose ". Secondo le stime dell'Osservatorio

Nazionale dell'associazione infatti si attesterebbero a 2.443,60 euro annui in più a famiglia. Gli aumenti, secondo

Federconsumatori, pesano molto di più per le famiglie meno abbienti. " Per questo - afferma l'associazione - si rende

sempre più urgente che il governo affronti questa emergenza con misure in grado di aiutare e sostenere in maniera

strutturale e duratura le famiglie ". Sulla stessa linea di pensiero anche Assoutenti che chiede al Governo il varo di un

apposito decreto "anti-inflazione". Di Emanuele Lombardini (Riproduzione riservata
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L'allarme di Abi: l'inflazione fa correre i mutui. E i prestiti alle imprese restano stabili

Nel consueto rapporto, l'associazione bancaria italiana fa sapere che la stretta monetaria della Bce sta spingendo
verso l'alto i tassi, oggi 4,43 percento per le imprese e al 3,99 medio. Secondo l'associazione l'azione di politica
monetaria deve cercare di posizionarsi in una condizione che non diventi restrittiva, perché questo andrebbe a
penalizzare l'economia

(Antonio Patuelli, presidente Abi) Nel consueto rapporto, l'associazione

bancaria italiana fa sapere che la stretta monetaria della Bce sta spingendo

verso l'alto i tassi, oggi 4,43 percento per le imprese e al 3,99 medio.

Secondo l'associazione l'azione di politica monetaria deve cercare di

posizionarsi in una condizione che non diventi restrittiva, perché questo

andrebbe a penalizzare l'economia Continuano a correre i tassi sui mutui e sui

prestiti a imprese e famiglie, spinti verso l'alto dalla stretta monetaria avviata

dalla Bce. In particolare, segnala il Bollettino mensile dell'Abi, il tasso medio

sulle nuove operazioni per acquisto di abitazioni è salito ad aprile al 4,03%

(4,00% il mese precedente, 5,72% a fine 2007), come non accadeva da

maggio 2012, quando risultava pari al 4,12%. Il tasso medio sul totale dei

prestiti si è invece attestato al 3,99% (3,80% a marzo e 6,18% prima della

crisi, a fine 2007), anche in questo caso al top da maggio 2012, quando era

pari al 4%. Infine, il tasso medio sulle nuove operazioni di finanziamento alle

imprese è stato del 4,43% (4,30% il mese precedente; 5,48% a fine 2007),

livello massimo da dicembre 2008, quando era pari al 4,52%. Nel quarto

trimestre del 2022 la quota di acquisti di abitazioni finanziati con mutuo ipotecario è scesa al 65,3% (da 68,0% nel

trimestre precedente). Il rapporto fra l'entità del prestito e il valore dell'immobile è sceso al 77,3% dal 79,0% del

trimestre precedente. LEGGI LA NOSTRA INTERVISTA LUCA BONNE DI ABI Stabili prestiti alle imprese Sempre

Abi fa sapere che ad Aprile, per la prima volta dopo 7 anni, restano stabili i prestiti alle imprese non finanziarie e

famiglie sono rimasti invariati rispetto allo stesso mese di un anno prima. Per trovare un episodio analogo nelle serie

storiche dell'associazione bisogna tornare al gennaio del 2016, quando si era registrata una variazione negativa dello

0,1% sui prestiti. A marzo questa voce, sebbene in netto rallentamento, aveva segnato comunque una variazione

positiva, pari allo 0,4%. E proprio sul mese di marzo l'Abi riporta che come i prestiti alle imprese fossero diminuiti

dell'1% su base annua, laddove quelli erogati alle famiglie avevano mantenuto una dinamica di crescita pari all'1,9%.

L'associazione calcola queste variazioni depurandole da cartolarizzazioni, fluttuazioni dei cambi, aggiustamenti di

valore o riclassificazioni. L'indebolimento della dinamica del credito risente ovviamente della stretta monetaria che da

metà 2022 la Bce sta portando avanti, per cercare di far abbassare l'inflazione. Manovra che in ampia misura fa leva

sul rialzo dei tassi di interesse di riferimento, complessivamente aumentati di 375 punti base (3,75 punti percentuali)

dalla Bce. Patuelli chiede prudenza In diverse recenti occasioni l'Abi ha richiamato
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alla prudenza, in particolare con il suo presidente Antonio Patuelli , sui rischi di avere un incremento troppo elevato

o/e troppo rapido dei tassi di interesse, perché questo potrebbe determinare uno scoraggiamento delle opportunità di

investimento e quindi anche una minore richiesta di finanziamenti in banca. Secondo l'associazione l'azione di politica

monetaria deve cercare di posizionarsi in una condizione che non diventi restrittiva, perché questo andrebbe a

penalizzare l'economia, con potenziali effetti recessivi che rischierebbero di risultare pesanti per tutti. Redazione
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MSC CROCIERE - I DETTAGLI DELLA CERIMONIA DI BATTESIMO DI MSC EURIBIA A
COPENAGHEN

Sophia Loren sarà la madrina della sua diciannovesima nave MSC Crociere Il

tradizionale evento battezzerà ufficialmente la nave più avanzata di MSC

Crociere dal punto di vista ambientale e la seconda nave alimentata a GNL

della flotta Ginevra, Svizzera, 17 maggio 2023 - A meno di un mese

dall'evento, MSC Crociere svela oggi ulteriori dettagli sulla Cerimonia di

Battesimo della nave più ecologica della compagnia, MSC Euribia, che si

terrà l'8 giugno a Copenaghen, in Danimarca. La capitale scandinava è stata

scelta come luogo per celebrare l'ingresso in flotta della nave per il suo ricco

patrimonio marittimo e la sua dedizione alla sostenibilità. MSC Euribia è il

simbolo della visione della Compagnia per un futuro sostenibile e del

profondo rispetto e impegno per la protezione e la conservazione

dell'ambiente marino. MSC Euribia, "Costruita per il futuro" - è la nave più

efficiente da un punto di vista energetico mai progettata. È la seconda unità

della flotta MSC Crociere ad essere alimentata a GNL, il combustibile marino

più pulito ed efficiente disponibile oggi su larga scala. La nave sarà inoltre

dotata di ulteriori tecnologie ambientali all'avanguardia, tra cui sistemi avanzati

di trattamento delle acque reflue a bordo, gestione dei rifiuti, misure di efficienza energetica e sistemi innovativi di

gestione del rumore irradiato sott'acqua per ridurre il potenziale impatto sull'ambiente marino. UNA SERATA DA

RICORDARE Per celebrare questa nuova nave innovativa, MSC Crociere inviterà gli ospiti alla Cerimonia di

Battesimo dell'ultima ammiraglia della flotta, riunendo personalità locali, partner di viaggio chiave, media internazionali

e vari nomi noti, tra cui l' icona di Hollywood e attrice premio Oscar Sophia Loren. Sophia Loren ha un rapporto

personale di lunga data con la Compagnia e svolgerà il ruolo di madrina per la sua 19ª nave di MSC Crociere. Sarah

Grünewald, nota conduttrice televisiva, attrice e modella danese, sarà il Maestro di Cerimonia. Durante l'evento, gli

ospiti potranno assistere all'antica tradizione che vedrà una bottiglia di champagne infrangersi contro la chiglia della

nave, oltre a una splendida cena di gala e a spettacoli e intrattenimenti dal vivo, tra cui uno speciale DJ set di Bob

Sinclar, DJ e produttore discografico francese di fama mondiale, che concluderà la serata. Dopo l'evento, MSC

Euribia inizierà a navigare in Nord Europa quest'estate con partenze per crociere di 7 notti da Kiel, Germania, e

Copenaghen, Danimarca, verso gli affascinanti fiordi norvegesi, tra cui Geiranger, Ålesund e Flaam.
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A Beirut il porto è oggi "pienamente operativo"

L'annuncio da parte del ministro libanese uscente dei Trasporti e dei Lavori

pubblici, Ali Hamiye. Lo scalo era stato distrutto quasi tre anni fa da una

devastante esplosione Torna ad essere pienamente operativo il porto di

Beirut , distrutto dalla devastante esplosione di quasi tre anni fa nella quale

sono rimaste uccise circa 250 persone. Ora le navi di grandi dimensioni,

riferisce l' Ansa , possono caricare e scaricare merci senza impedimenti nello

scalo libanese. Lo ha annunciato il ministro uscente dei Trasporti e dei Lavori

pubblici, Ali Hamiye, con un messaggio diffuso sui social network e ripreso

dai media del pase mediorientale. Il porto era stato distrutto il 4 agosto del

2020 nella deflagrazione di 2.750 tonnellate di nitrato di ammonio, illegalmente

stoccate per diversi anni in uno degli hangar della struttura portuale.

Nell'esplosione, definita come una delle 10 più potenti deflagrazioni non

nucleari della storia, un terzo della città di Beirut era stata danneggiata,

costringendo 300 mila persone ad abbandonare temporaneamente o in via

definitiva le proprie case, e ferendo più di 6 mila persone, molte delle quali

sfigurate e menomate a vita. Il Libano inoltre è al collasso economico

dall'autunno del 2019, quando si è palesato il fallimento del sistema bancario. Il Paese è da mesi senza un governo

nel pieno dei suoi poteri e senza il presidente della Repubblica. Condividi Tag porti Articoli correlati.
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Ucraina, altri due mesi di esportazione di cereali

La Black Sea Grain Initiative è stata rinnovata per sessanta giorni. Attiva da

nove mesi, ha permesso di esportare 30 milioni di tonnellate di alimenti La

Black Sea Grain Initiative - l'accordo commerciale tra Russia e Ucraina (con

la mediazione della Turchia) per mantenere le esportazioni di cereali dal

Paese in guerra - è stata rinnovata per altri due mesi. Lo hanno annunciato sia

i governi russo e ucraino che le Nazioni Unite Le esportazioni di cereali

dall'Ucraina sono ripartite ad agosto dell'anno scorso, quasi sei mesi dopo

l'invasione della Russia. Poche settimane dopo il suo avvio il corridoio

marittimo umanitario è diventato una rotta commerciale , cosa che permette

alle navi mercantili di transitare nei porti del Paese in guerra e di viaggiare nel

Mar Nero in relativa sicurezza. Quello di oggi è il terzo rinnovo dell'accordo,

l'ultimo risaliva a marzo scorso. In circa nove mesi la Black Sea Grain

Initiative ha permesso di esportare dall'Ucraina circa 30 milioni di tonnellate di

cereali, principalmente grano, mais e loro derivati alimentari (l'Ucraina è uno

dei principali produttori mondiali di cereali). Oltre a rifornire i Paesi

industrializzati, queste rotte sono molto importanti per servire i luoghi più

vulnerabili del mondo. Nei giorni scorsi, per esempio, 30 mila tonnellate di grano hanno lasciato l'Ucraina a bordo di

una nave noleggiata dal World Food Program con destinazione Sudan. Si fronteggia anche l'inflazione, che ha colpito

anche il prezzo del grano. Nell'ultimo anno, però, i prezzi si sono stabilizzati, la volatilità si è ridotta e si è assistito a

un calo globale del 20 per cento dei prezzi alimentari. «Questi accordi sono importanti per la sicurezza alimentare

globale. I prodotti ucraini e russi nutrono il mondo», ha detto mercoledì in conferenza stampa il segretario generale

delle Nazioni Unite, António Guterres. Due mesi di rinnovo, però, non sono molti. «Spero - ha detto Guterres - che

raggiungeremo un accordo globale per migliorare, espandere ed estendere l'iniziativa». «Guardando al futuro ha

continuato Guterres - ci auguriamo che le esportazioni di alimenti e fertilizzanti, inclusa l'ammoniaca, dalla

Federazione Russa e dall'Ucraina possano raggiungere le catene di approvvigionamento globali in modo sicuro e

prevedibile, come previsto sia nella Black Sea Grain Initiative che nel memorandum d'intesa sui prodotti alimentari e le

esportazioni di fertilizzanti». Condividi Tag ucraina russia economia Articoli correlati.
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L’Ue vuole contenere l’influenza cinese nei porti europei

BRUXELLES Il Parlamento dell'Unione Europea prenderà in considerazione

una richiesta alla Commissione per adottare misure al fine di limitare

l'influenza di Pechino nei porti europei. Secondo fonti di Bruxelles e

comunicazioni tra le associazioni del settore maritt imo europeo, i

parlamentari stanno conducendo un'indagine approfondita sulla strategia

complessiva dei porti dell'Unione. Il risultato di questa indagine porterà a una

r ichiesta uf f ic ia le al la Commissione af f inché venga adottato un

provvedimento per limitare e gestire la presenza cinese nei porti europei,

soprattutto dove la Cina ha già stabilito una presenza significativa. A

Bruxelles si evidenzia il rischio di una potenziale vulnerabilità del Continente

Europeo a eventuali azioni di spionaggio. Pertanto, si ritiene necessaria

l'implementazione di una nuova cassetta degli strumenti per contrastare tale

pericolo. Tuttavia, i tempi per l'attuazione di queste misure non saranno

immediati. La macchina politica di Bruxelles è lenta, e il risultato definitivo

arriverà con la prossima tornata politica, che si terrà l'anno prossimo. Nel

frattempo, le associazioni del settore raccoglieranno informazioni utili per

valutare la situazione attuale e prevenire la diffusione di informazioni errate, che potrebbero influenzare le decisioni.

Successivamente, la tensione politica globale determinerà probabilmente l'entità delle misure che saranno adottate. Il

percorso ha subito un'accelerazione dopo il dibattito di inizio marzo quando la maggioranza dei deputati ha preso

coscienza dell'influenza cinese nei porti europei racconta Simone Gallotti su Il Secolo XIX in un articolo dedicato alla

questione dal quotidiano genovese Nei prossimi mesi il rapporto sarà completato e poi sarà portato alla seduta

plenaria per l'adozione (). E' probabile comunque che sarà la prossima legislatura a dare il via libera a un

provvedimento del genere.
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Sarà Sophia Loren l'8 giugno a Copenaghen la madrina della MSC Euribia, diciannovesima
nave di MSC Crociere

Tempo di lettura: minuti Ginevra ( Svizzera) - La c erimonia di Battesimo della

nave più ecologica della Compagnia, la MSC Euribia, diciannovesima della

sua flotta, si terrà l'8 giugno a Copenaghen, in Danimarca. La capitale

scandinava è stata scelta da Msc Crociere per celebrare l'ingresso in flotta

della nave per il suo ricco patrimonio marittimo e la sua dedizione alla

sostenibilità. MSC Euribia è il simbolo della visione della Compagnia per un

futuro sostenibile e del profondo rispetto e impegno per la protezione e la

conservazione dell'ambiente marino. MSC Euribia, "Costruita per il futuro" - è

la nave più efficiente da un punto di vista energetico mai progettata. È la

seconda unità della flotta MSC Crociere ad essere alimentata a GNL, il

combustibile marino più pulito ed efficiente disponibile oggi su larga scala. La

nave sarà inoltre dotata di tecnologie ambientali all'avanguardia, tra cui

sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue a bordo, gestione dei rifiuti,

misure di efficienza energetica e sistemi innovativi di gestione del rumore

irradiato sott'acqua per ridurre il potenziale impatto sull'ambiente marino. Per

celebrare questa nave innovativa, MSC Crociere ha chiesto all'icona di

Hollywood e attrice premio Oscar Sophia Loren di fare da madrina a questa nuova ammiraglia anche perché la Loren

ha un rapporto personale di lunga data con la Compagnia. Sarah Grünewald, nota conduttrice televisiva, attrice e

modella danese, sarà il Maestro di Cerimonia. Durante l'evento, gli ospiti potranno assistere all'antica tradizione della

bottiglia di champagne che andrà a infrangersi contro la chiglia della nave, oltre alla cena di gala e agli spettacoli e

intrattenimenti dal vivo, tra cui uno speciale DJ set di Bob Sinclar, DJ e produttore discografico francese di fama

mondiale, che concluderà la serata. Dopo l'evento, MSC Euribia inizierà a navigare in Nord Europa quest'estate con

partenze per crociere di 7 notti da Kiel, Germania , e Copenaghen, Danimarca , versoi fiordi norvegesi tra cui

Geiranger Ålesund e Flaam.
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L'italiano Michele Landro vicepresidente Lloyd's Register, sarà responsabile delle navi
passeggeri a livello globale

Tempo di lettura: minuti Miami - Lloyd's Register, leader nella classificazione

navale, dei servizi e della consulenza marittima e offshore, ha nominato

l'italiano Michele Landro vicepresidente responsabile per navi passeggeri a

livello globale. Miche Landro guiderà da Miami il settore navi passeggeri -

crociere, traghetti e navi ro-ro - verso una crescita sostenibile, dandogli una

direzione strategica e coltivando le relazioni con i clienti e le associazioni di

categoria più importati. Laureato in Ingegneria navale all'Università di Genova,

il manager ha maturato quindici anni di esperienza nello shipping. Prima del

suo ingresso nel LR ha ricoperto diversi ruoli in ABB, in Italia, Gran Bretagna,

Germania e Stati Uniti. E' stato Global account manager presso ABB USA e

capo del Global key account team per Carnival Corporation, responsabile

della direzione vendite e iniziative strategiche per tutti i brand del gruppo

Carnival. Il focus principale di Landro sarà sul settore crocieristico, dal

momento che il LR è la società che classifica il maggior numero di navi da

crociera a livello mondiale (130, con altre 31 in ordine): fra i suoi compiti ci

sarà quello di supportare i maggiori protagonisti del settore nell'ambito della

sostenibilità, un aspetto su cui le compagnie di navigazione sono costantemente messe sotto osservazione dai propri

clienti. Ha dichiarato a questo proposito Landro che " ci sono pochi settori al mondo che dedicano tanta attenzione

alla sostenibilità come quello crocieristico: ogni operazione è attentamente analizzata dall'opinione pubblica e dai

media e molte delle principali compagnie sono determinate a portare a compimento i propri obiettivi di

decarbonizzazione. Gli armatori chiedono sempre più un supporto consulenziale ad organizzazioni come la nostra, su

un elevato numero di temi a cominciare da ricerca e sviluppo di nuove tecnologie in grado di affrontare la transizione

energetica e la digitalizzazione". Come detto, Lando si occuperà anche di traghetti e navi ro-ro, in rapida crescita in

Nord America, Mediterraneo e Nord Europa. Riporterà a Joe Borg, direttore della strategia marittima, e lavorerà con

diversi referenti nella società per garantire maggiore efficienza operativa ai clienti del LR. Fonte: Seareporter.it.
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Boom di prenotazioni, il balcone sempre più richiesto: come cambia il settore

Prediligono cabine vista mare ed hanno premura di partire, con gli amici ma

anche da soli. Sono loro, i single, i nuovi crocieristi del 2023 , fotografati da

Vamonos Vacanze , tour operator italiano specializzato in vacanze di gruppo.

"Cercano comfort e relax e mettono mano al portafoglio: 3.654 euro pro

capite. Sono proprio loro a trainare il comparto: una volta a bordo spendono

un 60% più rispetto ad una famiglia di tre persone essendo più propensi a

frequentare spa, casinò e bar" spiegano gli analisti del portale. Calano dunque

coppie (dal 54% al 45%) e famiglie (dal 39% al 33%) e sale il numero dei

single (dal 7% al 22%) che nel 2023 partiranno in crociera. Una percentuale

che nei mesi estivi sale al 27%. Il 2023 sarà un anno record per le crociere in

Italia , con una spiccata propensione da parte dei single a flirtare durante una

crociera (62%). "Quest'anno abbiamo ricevuto prenotazioni record ed

abbiamo analizzato forti segnali di crescita esaminando l'evoluzione del

comparto negli ultimi 23 anni, in particolare per quanto riguarda il numero dei

passeggeri movimentati nei nostri porti rispetto alle toccate nave" spiegano gli

analisti della piattaforma. Al 31 dicembre 2023 saranno stati 13.098.000 i

passeggeri movimentati nei nostri porti , con ben 168 navi in transito nelle acque italiane in rappresentanza di 52

compagnie di navigazione, facendo segnare al turismo crocieristico un +39,1% rispetto al 2022 ed un + 11% rispetto

al 2019, che fu l'ultima stagione pre-pandemica. A ricevere la maggior parte dell'afflusso crocieristico al primo posto si

classifica Civitavecchia con 2,85 milioni di sbarchi. Sul podio anche Genova con 1,45 milioni di sbarchi e Napoli con

1,40 milioni di sbarchi. Nella top-10 di Vamonos-Vacanze.it anche Savona, La Spezia, Palermo, Messina, Livorno,

Venezia e Trieste. Per quanto riguarda il traffico su base regionale, la Liguria è la prima in classifica con 3,3 milioni di

crocieristi. Fra i 'big' anche Lazio con 2,9 milioni di crocieristi e Campania con 1,6 milioni, mentre la Sicilia si colloca

al quarto posto con 1,5 milioni. Secondo i dati raccolti da Vamonos-Vacanze.it, i mesi più trafficati saranno ottobre

(725 scali), settembre (639 scali), maggio (636 scali) ed agosto (625 scali), con il 14 ottobre 2023 che sarà il giorno

più trafficato in assoluto con 32 navi ormeggiate nei porti italiani e 70 mila crocieristi movimentati in una sola giornata.

In quanto ai brand di punta che nel 2023 movimenteranno il maggior numero di passeggeri nei porti italiani, con ben 4

milioni di crocieristi previsti, spicca tra tutti Msc. Seguono poi nella top-5 delle crociere, Costa con 2,4 milioni di

viaggiatori, Royal Caribbean con 1,2 milioni, Norwegian Cruise Line con 1,1 milioni e Celebrity Cruises con 0,8

milioni. "Certo è che sono ormai superati i tempi in cui le crociere erano considerate vacanze per over-60, un'icona

alimentata dalla nota serie tv 'Love Boat' i cui protagonisti - appunto - non erano proprio giovanissimi. Oggi, invece, la

crociera è roba da giovani: il 46% dei crocieristi ha tra i 18 ed i 45 anni ed il 18% ha
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tra i 18 ed i 25 anni" concludono i responsabili del portale. Giovanni Roberti.
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Aponte archiviato nell'inchiesta su Massa Lubrense

Su richiesta stessa della Procura il Giudice per l'indagine preliminare del

Tribunale di Napoli Luisa Miranda è stata stralciata e archiviata la posizione di

Gianluigi Aponte, patron del gruppo armatoriale e logistico svizzero Msc,

nell'ambito di un'inchiesta avviata nei mesi scorsi in merito a presunti reati nella

gestione del porto di Massa Lubrense. Difeso dai penalisti Annalisa Stile e

Giro Sepe, Aponte era indagato per corruzione e traffico di influenze illecite,

per avere in sostanza ottenuto illegalmente l'ingresso nel porto di Massa

Lubrense di due motonavi, Apollo I e Delfino, in deroga a un'ordinanza della

Capitaneria di porto di Castellammare che vieta l'approdo di navi superiori a

15 metri. Nei successivi approfondimenti sarebbe emersa invece la totale

estraneità di Aponte dall'accusa iniziale di corruzione, non essendo stato

riscontrato alcun ruolo dell'armatore in merito alla definizione di pareri,

permesse o richieste di deroghe ad ordinanze, nell'ambito di una più ampia

procedura amministrativa presa in esame. Spiegano i due legali: "Siamo molto

soddisfatti dell'esito che, ancora una volta conferma l'assoluta estraneità di

Gianluigi Aponte rispetto alle vicende corruttive ipotizzate. Un esito poi

scontato che vede per altro archiviata anche la posizione del comandante Langella, amministratore delegato della

Snav, coinvolto nello stesso procedimento sempre per reati di corruzione".
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Grandi Navi Veloci ha noleggiato il ro-ro Cadena 3 per la prossima stagione estiva

La nave ro-ro Cadena 3 costruita nel 2003 dal cantiere tedesco Flensburger

Schiffbai-Ges. Mbh & Co. anche se è stata appena ceduta a una società

armatrice mediorientale nei prossimi mesi continuerà a navigare in Italia.

Grandi Navi Veloci ha infatti confermato di avere noleggiato questa nave ro-ro

per impiego all'interno della propria flotta "con l'obiettivo di rafforzare il network

di rotte e in particolare le linee da e verso la Sicilia. Questa operazione

permetterà di aumentare la frequenza di servizio e la capacità di stiva

potenziando le autostrade del mare nel periodo estivo in corrispondenza dei

flussi turistici più intensi". In questa maniera la compagnia genovese avrà

modo di lasciare libera la stiva dei traghetti per imbarcare le auto al seguito dei

passeggeri dirottando la maggior parte dei camion e semirimorchi su altre navi

ro-ro che operano sulla rotta fra Genova e Palermo. Lo scorso febbraio, per

un breve periodo, la Cadena 3, proveniente dal porto irlandese di Dublino, era

entrata in servizio per Grendi Trasporti Marittimi fra Marina di Carrara e la

Sardegna. Questa unità era una vecchia conoscenza italiana perchè dal 2016

al 2021 aveva operato in charter per Tirrenia Cin con il nome Massimo Mura

coprendo in particolare le tratte Livorno - Cagliari e Genova - Livorno - Catania - Malta. Con i suoi 2.600 metri lineari

di capacità di carico, la Cadena 3 è attualmente già in rotta verso il porto di Palermo.
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